
Le fil d’Ariane 
n°73 - 20 avril 2021 

 « Prenez tout, vous ne nous 
enlèverez pas notre volonté de 
penser. »

	 

Richard Boutry




« Ils ne savaient pas que c’était 
impossible... Alors ils l’ont fait »


Samuel Clemens alias Mark Twain
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🧶 


Édito 
🧶 


Très chers lecteurs, 


Je vous envoie aujourd’hui

le 73e fil d’Ariane. 




⁃ Vous avez déjà lu l’Édito, 
vous pouvez aller 
directement au paragraphe 
suivant :  
« Alerte & soutien ».  
 
Vous l’avez pas déjà lu, 
l’édito se poursuit, se 
constitue au fil des jours en 
forme de mille feuilles, 
selon l’inspiration, la 
couleur du ciel, avec au 
gré du vent, ajouts de 
quelques mots, phrases, 
idées… par le dessus. Un 
édito comme des perles 
que j’enfile ici ou pas. 

De l’Édito au Postdito 


⁃ Pour les nouveaux lecteurs 
qui débouleraient dans le fil, 
la suite de l’Édito est devenu  
« Postdito » en cela que je 
l’ai placé à la fin du fil afin 
d’épargner à ceux qui 
l’auraient déjà lu d’avoir à le 
faire défiler jusqu’au 
paragraphe suivant. Vous 
pouvez lire le Postdito avant 
de lire la suite du fil. Ou 
après. Ou pas du tout. Un 
édito n’est pas essentiel, et 
pourtant. On y dit soi, 
pourquoi, comment. Pour 
ma part j’affectionne 
particulièrement les 
préfaces, les postfaces, des 
livres que je lis. Je m’y 
attarde souvent, par goût de 
la rencontre, de la 
conversation, de la vie. De 
celle des autres. 

Vie - Vision


Pour un journal, l’édito à 
cette fonction de tisser le 
lien - de l’intellectuel à 
l’intime - entre soi et l’objet 
sur lequel soi s’est penché. 
Bonne lecture ! 

🧶 

Alerte & Soutien 
Jean-Bernard Fourtillan 
Comparution à la Cour d’Appel 
de Paris 

Ce jour, 

mardi 20 avril

à 15 heures

10 boulevard du Palais, 

75001 Paris


La foule impressionne toujours.

Faire tourner


🧶 


Recours judiciaire  
🧶 


Israël 
Un recours judiciaire est 
maintenant déposé devant le 
Tribunal de La Haye  

pour violations du code de 
Nuremberg et crimes contre 
l’humanité par le gouvernement 
israélien, précédé d’une lettre et 



suivi d’un document d’expertises 
et de documents annexes


Lire la suite de l’article § Israël


🧶 


Sondage  
🧶 


Faut-il rendre la vaccination 
contre le Covid obligatoire pour 
tous les Français ? 
Sondage Le Point 

Pour l’instant, le résultat 
provisoire du sondage est :


Oui (8258 réponses) 15.4%

Non (45410 réponses) 84.6%


https://www.lepoint.fr/sondages-oui-non/faut-
il-rendre-la-vaccination-contre-le-covid-

obligatoire-pour-tous-les-
francais-17-04-2021-2422565_1923.php


🧶 

Action 
1re publication le 14 avril 

Boycottons les codes QR  
pour faire pression sur le 
gouvernement 
et entreprises qui voudraient 
mettre en place un tel système.


🧶  

La une 

🧶 


Un haut fonctionnaire de l’OMS  
claque la porte après qu’on lui  
a demandé de falsifier les 
données sur la Covid


Le docteur Francesco Zambon, 
un ancien haut fonctionnaire de 
l’Organisation mondiale de la 
santé, a accusé mercredi l’OMS 
de l’avoir forcé à modifier un 
rapport sur la politique de l’Italie 
concernant la pandémie du 
Coronavirus.


L’OMS a publié ce rapport le 13 
mai 2020, mais l’a retiré le jour 
même. Les responsables de 
l’OMS refusent de coopérer avec 
le parquet italien qui enquête sur 
les accusations de Francesco 
Zambon.


Les procureurs enquêtent sur le 
nombre élevé de décès à 
Bergame, en Italie, l’un des pires 
foyers de l’épidémie en Italie et 
l’épicentre de la vague de 
Coronavirus qui allait déferler sur 
toute l’Europe.




Les habitants de Bergame 
critiquent vivement la stratégie de 
leur gouvernement. Un groupe de 
« survivants » appelé Noi 
Denunceremo (« Nous 
dénoncerons ») a déposé plus de 
250 plaintes contre le 
gouvernement italien, ce qui a 
donné lieu à une enquête 
judiciaire.


Francesco Zambon faisait partie 
de l’équipe de l’OMS chargée de 
tirer les leçons de l’expérience 
italienne et d’aider les autres 
pays à améliorer leur réponse à la 
pandémie. L’équipe a rapidement 
produit un rapport intitulé Un défi 
sans précédent: la première 
réponse de l’Italie à la Covid-19.


L’OMS a retiré le rapport le jour 
même de sa publication, en 
prétendant qu’il contenait 
quelques erreurs factuelles 
mineures, qui, selon Francesco 
Zambon, ont été rapidement et 
facilement corrigées. Selon lui, la 
véritable raison pour laquelle on a 
fait disparaître le rapport est qu’il 
donnait une image très négative 
du gouvernement italien.


Il a déclaré que l’OMS mettait en 
danger des vies dans le monde 
entier en supprimant son rapport, 
car d’autres gouvernements 
auraient pu tirer de précieux 
enseignements des erreurs 
commises par l’Italie: 


« Ils auraient pu avoir ce 
que nous n’avions pas, le 
temps ».

« Je pense que le problème 
ici concerne le manque 
d’indépendance et le 
manque de transparence de 
l’Organisation mondiale de 
la santé », 


a-t-il déclaré. 


« Le mandat de l’OMS est 
de préserver, de promouvoir 
la santé des citoyens du 
monde entier, mais ce qui 
s’est passé depuis un an 
montre que l’OMS est liée 
par des intérêts personnels, 
par l’intérêt des 
gouvernements et par les 
pouvoirs financiers. »


Il a affirmé que Pékin a également 
utilisé son influence au sein de 
l’OMS pour empêcher 
l’organisation de critiquer la 
Chine ou d’enquêter pleinement 
sur les origines de la pandémie.


Il affirme avoir des documents à 
l’appui de ses accusations, qui 
impliquent de hauts responsables 
de l’organisation, notamment le 
directeur général, Tedros 
Adhanom Ghebreyesus.


La semaine dernière, les médias 
ont rapporté que les procureurs 
italiens s’intéressent 
particulièrement à l’ancien 
directeur général adjoint de 
l’OMS, Ranieri Guerra, qui 
assurait la liaison entre l’OMS et 
l’Italie pendant l’épidémie de 
Coronavirus, accusé d’avoir fait 
de fausses déclarations lors de 
son interrogatoire en novembre.


https://www.euro.who.int/fr/about-us/networks/small-countries-initiative/francesco-zambon
https://www.euro.who.int/fr/about-us/networks/small-countries-initiative/francesco-zambon
https://www.euro.who.int/fr/about-us/networks/small-countries-initiative/francesco-zambon
https://fl24.net/2021/02/14/cet-expert-de-loms-est-clair-la-chine-a-sabote-la-lutte-contre-lepidemie-du-coronavirus/
https://fl24.net/2020/11/09/comment-loms-couvre-la-chine-et-bloque-une-veritable-enquete-sur-les-origines-du-coronavirus/
https://fl24.net/2020/10/08/le-patron-de-loms-est-un-ancien-terroriste-marxiste-leniniste-teleguide-par-les-chinois/
https://fl24.net/2020/10/08/le-patron-de-loms-est-un-ancien-terroriste-marxiste-leniniste-teleguide-par-les-chinois/
https://fl24.net/2020/10/08/le-patron-de-loms-est-un-ancien-terroriste-marxiste-leniniste-teleguide-par-les-chinois/


Ses courriels confirment que 
l’OMS s’efforçait de supprimer le 
rapport parce qu’il embarrassait 
le gouvernement italien.


« En fin de compte, je suis 
allé voir Tedros et j’ai fait 
retirer le document », 


a écrit Guerra à – Silvio 
Brusaferro, responsable italien de 
la santé publique.


Il a également envoyé des 
courriels à Francesco Zambon 
pour le forcer à modifier les 
données du rapport, ce qui a 
incité Zambon à déposer une 
plainte pour dénonciation auprès 
de l’OMS et, finalement, à 
démissionner de l’organisation 
mondialiste.


Les enquêteurs italiens sont 
étonnés de voir que les autorités 
de l’OMS refusent de coopérer.

 


« Les enquêteurs sont 
particulièrement surpris que 
l’organisme de santé ait 
donné pour instruction à 
son personnel de ne pas 
coopérer, en prétendant 
qu’il bénéficiait d’une 
immunité contre les 
interrogatoires. Ils seraient 
allés encore plus loin en 
écrivant au ministère italien 
de la Santé pour demander 
de ne pas coopérer. »


Source Il Giornale 

Anne Van Gelder 
Source FL24 
16 avril 2021 

https://fl24.net/2021/04/16/un-haut-
fonctionnaire-de-loms-claque-la-porte-apres-
quon-lui-a-demande-de-falsifier-les-donnees-

sur-le-covid/


🧶  

La deux 

🧶  
« La  clé est que nous 
identifions autant de personnes 
que possible avec le PCR.  

Et puis le séquençage est 
une technologie 
séquentielle en aval qui 
nous donne encore plus 
d’informations. »


Lapsus révélateur 

du directeur du Robert Koch 
Institut Lothar H. Wieler 


Vidéo 0:20

Allemand


https://twitter.com/toomss34/status/
1383888269700526084?s=21


🧶  

La trois  

🧶 




Se pourrait-il que derrière le 
mouvement climatique,  
se cache encore le plan des 
eugénistes ? 

Lors de la dernière Conférence 
sur le Climat qui eut lieu au cours 
du mois de janvier 2021 au 
Forum Economique mondial, 
Angela Merkel, Greta Thunberg et 
la présidente de l’Union 
Européenne, Ursula Von der 
Leyen ont appelé à une 
accélération sur les mesures 
climatiques.


2030 : Les émissions de CO2 
devront être réduites de 55% (au 
lieu de 40%)


2050 : les émissions de CO2 
devront être réduite à zéro


Un budget de 1200 milliards 
d’euros a été attribué pour mettre 
en œuvre cet objectif.


Dans son discours, Ursula Von 
der Leyen a déclaré que la 
prochaine pandémie sera bientôt 
là.




Tout à commencé avec Julian 
Huxley, fondateur de WWF. Julian 
Huxley (le frère d’Aldous Huxley) 
était un fervent défenseur de 
l’eugénisme. Il fut le premier 
secrétaire général de l’Unesco.


Lire : « L’Unesco, ses buts et sa 
philosophie », Julian Huxley 

Le nouveau visage de 
l’eugénisme devait cacher 
l’ancien, celui de l’eugénisme, et 
mettre en avant de nouvelles 
valeurs : la protection de la terre 
contre l’exploitation, la pollution 
et la catastrophe écologique 
causée par l’homme.


Protection de l’environnement


Julian Huxley a prêché que le 
terme « protection de 
l’environnement » ou « écologie » 
devait désormais remplacer le 
terme discrédité d’eugénisme. La 
croissance de la population 
mondiale fut dès lors présentée 
comme une menace afin d’ancrer 
dans l’esprit du public la 
nécessité de contrôler la 
population et de protéger 
l’environnement.


WWF


En 1948, Huxley a fondé le WWF 
dont les autres donateurs sont :


- Godfrey Rockefeller

- Le prince néerlandais Bernhard

- (co-initiateur du groupe 

Bilderberg)

- Le prince Philipp (le mari 

d’Elizabeth II)

Leur objectif commun était de 
mobiliser l’opinion publique et 



d’éduquer le monde sur la 
nécessité de la protection.


« La population ne peut pas 
continuer à croître 
indéfiniment. Personne ne 
remet cela en question […] 
et nous pensons que la 
nation devrait maintenant 
être favorable à (un chiffre)  
de population stabilisée et 
planifier cela. »


La première conférence 
internationale sur l’environnement 
eut lieu à Stockholm en 1972. Elle 
fut présidée par Maurice Strong, 
un homme du monde pétrolier 
international et ami proche de 
David Rockefeller.


Le trou dans la couche d’ozone, 
la forêt amazonienne…


1988 Création du Giec.


La réduction des émissions de 
CO2 a été de plus en plus 
importante de sorte qu’elle est 
devenue aujourd’hui un sujet 
majeur. Si les chiffres de 
réduction sont appliqués, il y aura 
en fait une désindustrialisation - 
insidieuse - majeure. Sur le plan 
économique, cela nous ferait 
reculer de plusieurs siècles et 
entraînerait une réduction de la 
population.


C’est pourquoi il est important de 
porter un regard critique sur la 
protection du climat propagée à 
grand bruit.


Le grand souhait du prince 
Philipp était une pandémie. Il l’a 
exprimé à l’agence de presse 
allemande - la Deutsche Presse-
Agentur - en 1988 :


« Si je suis réincarné, je 
voudrais que ce soit en 
virus mortel, pour aider à 
résoudre le problème de la 
surpopulation. »


Dans son discours au Forum 
Économique Mondial, Madame 
Ursula Von der Leyen a mis en 
garde contre une nouvelle 
pandémie si les objectifs 
climatiques ne sont pas atteints.


Se pourrait-il que derrière le 
mouvement climatique, se cache 
encore le plan des eugénistes 
qui, bien que se montrant sous 
une nouvelle apparence, ne 
poursuivraient finalement pas la 
protection de notre 
environnement mais aurait plutôt 
l’objectif de réduire l’humanité ?


Source kla.tv 

Vidéo 8:39


https://odysee.com/@WakeUp:d/Protection-
du-climat-le-nouveau-visage-de-l-

eug%C3%A9nisme:d


Références

« L’Unesco, ses buts et sa 
philosophie », Julian Huxley


https://www.pyrenees-pireneus.com/
Environnement-Pyrenees/Ecologistes-

Ecologie/Huxley-Julien/1946-00-00-UNESCO-
ses-buts-et-sa-Philosophie.pdf


NB.

Cet article figure également au § 
International | Forum Économique Mondial 


http://kla.tv
https://odysee.com/@WakeUp:d/Protection-du-climat-le-nouveau-visage-de-l-eug%C3%A9nisme:d
https://odysee.com/@WakeUp:d/Protection-du-climat-le-nouveau-visage-de-l-eug%C3%A9nisme:d
https://odysee.com/@WakeUp:d/Protection-du-climat-le-nouveau-visage-de-l-eug%C3%A9nisme:d


Science  
🧶 🧶  Chiffres

🧶 🧶  Tests

🧶 🧶  Masque

🧶 🧶  Vaccins

🧶 🧶  Patients

🧶 🧶  Traitements

🧶 🧶  Médecins

🧶 🧶  Qu’en pensent 
les pairs ?


🧶 🧶   
Chiffres  

Base de données européenne  
des effets indésirables des 
médicaments :  
5.365 décès par vaccination en Europe

au 27 mars 2021


http://echelledejacob.blogspot.com/2021/04/
base-de-donnees-europeenne-des-effets.html 


🧵 


Cas covid cumulés  

Israël 96 578 

États-Unis 94 250 

France 75 120 

Brésil 64 600 

Italie 63 400 

Allemagne 62 350 

Canada 35 950 

Inde 9 800


Morts covid le 11/4  

Italie 1889 

États-Unis 1698 

Brésil 1661 

France 1451 

Israël 727 

Allemagne 937 

Canada 617 

Inde 123


En savoir + 

Source Our World in Data


https://ourworldindata.org/explorers/
coronavirus-data-explorer?

zoomToSelection=true&time=40..latest&picker
Sort=asc&pickerMetric=total_deaths&Metric=C
onfirmed+deaths&Interval=Cumulative&Relativ
e+to+Population=true&Align+outbreaks=false&
country=IND~USA~ITA~DEU~CAN~BRA~FRA

~GRD~ISR




🧵 


Les moins de 50 ans  
risquent plus de mourir d’un 
accident  
que du COVID


Source LCI 

Vidéo 1:38


https://twitter.com/gaumontrene/status/
1383820330330849282?s=21


🧶 🧶   
Tests 

Test Abbott 
L’eau du robinet 
positive au Covid 

Vidéo 2:20


Source Radio Savana


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1383856739452211209?s=21


🧶 🧶   
Masque 

Résultats de l'étude Stanford 
Les masques faciaux sont 
inefficaces pour bloquer la 
transmission du COVID-19  
et peuvent en fait causer une 
détérioration de la santé et la 
mort prématurée.




Le rapport NOQ a révélé l'étude :


Avez-vous entendu parler de 
l'étude évaluée par les pairs 
réalisée par l'Université Stanford 
qui démontre au-delà de tout 
doute raisonnable que les 
masques faciaux n'ont 
absolument aucune chance de 
prévenir la propagation du 
Covid-19 ? Non ? Il a été affiché 
sur le site Web du gouvernement 
du Centre national 
d'information 
biotechnologique. Le NCBI est 
une branche de l'Institut national 
de la santé, on pourrait donc 
penser qu'une telle étude serait 
largement rapportée par les 
médias grand public et adoptée 
par les gens « philes des 
sciences » de la Big Tech.


u lieu de cela, une recherche 
DuckDuckGo révèle qu'il n’a pas 
du tout été repris par les médias 
grand public et que les tyrans Big 
Tech suspendront les personnes 
qui l'affichent, comme le stratège 
politique Steve Cortes l'a appris 
à ses dépens lorsqu'il a posté un 
Tweet qui allait à l'encontre du 
récit du masque facial. Le Tweet 
lui-même comportait une citation 
et un lien qui incitaient Twitter à 

https://noqreport.com/2021/04/17/stanford-study-quietly-published-at-nih-gov-proves-face-masks-are-absolutely-worthless-against-covid/?utm_source=econ
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC7680614/
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC7680614/
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC7680614/
https://twitter.com/CortesSteve


suspendre son compte, 
potentiellement indéfiniment.


L'étude NCBI commence par le 
résumé suivant :


De nombreux pays à travers le 
monde ont utilisé des masques 
médicaux et non médicaux 
comme intervention non 
pharmaceutique pour réduire la 
transmission et l'infectiosité de la 
maladie à coronavirus-2019 
(COVID-19). Bien qu'il n'existe 
pas de preuves scientifiques à 
l'appui de l'efficacité des 
masques faciaux, des effets 
physiologiques, psychologiques 
et sanitaires nocifs sont établis. Il 
a été émis l'hypothèse que les 
masques faciaux ont compromis 
le profil d'innocuité et d'efficacité 
et devraient être évités de 
l'utilisation. Le présent article 
résume en détail les preuves 
scientifiques concernant le port 
de masques faciaux à l'ère 
COVID-19, fournissant des 
informations prospères pour la 
santé publique et la prise de 
décisions.


L'étude se termine 

(c'est nous qui soulignons) :


Les preuves scientifiques 
existantes remettent en question 
l'innocuité et l'efficacité du port 
du masque facial en tant 
qu'intervention préventive contre 
le COVID-19. Les données 
suggèrent que les masques 
médicaux et non médicaux sont 
inefficaces pour bloquer la 
transmission interhumaine de 
maladies virales et infectieuses 
telles que le CoV-2 du SRAS et 
le COVID-19, ce qui permet de 
lutter contre l'utilisation de 
masques faciaux. Il a été 
démontré que le port de masques 
faciaux a des effets 
physiologiques et 
psychologiques indésirables 
substantiels. Il s'agit notamment 
de l'hypoxie, de l'hypercapnie, de 
l'essoufflement, de 
l'augmentation de l'acidité et de 
la toxicité, de l'activation de la 
peur et de la réponse au stress, 
de l'augmentation des hormones 
du stress, de 
l'immunosuppression, de la 
fatigue, des maux de tête, du 
déclin de la performance 
cognitive, de la prédisposition 
aux maladies virales et 
infectieuses, du stress chronique, 
de l'anxiété et de la dépression. 
Les conséquences à long terme 
du port d'un masque facial 
peuvent entraîner une 
détérioration de la santé, le 
développement et la 
progression de maladies 
chroniques et la mort 
prématurée. Les 
gouvernements, les décideurs et 
les organisations de santé 
devraient utiliser une approche 
prospère et scientifique fondée 
sur des données probantes en ce 
qui concerne le port de masques 
faciaux, lorsque ce dernier est 
considéré comme une 
intervention préventive pour la 
santé publique.


En savoir + 

https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC7680614/


Joe Hoft

Source The Gateway Pundit


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1384209854336692230?s=21


🧶 🧶   
Vaccins 

Les vaccins Pfizer et Moderna 
encore plus nocifs que le 
vaccin d’AstraZeneca 

« Des chercheurs ont découvert 
qu’une maladie potentiellement 
mortelle de la coagulation 
sanguine est 30 fois plus 
fréquente chez les personnes qui 
ont reçu les vaccins Covid-19 
produits par Moderna et Pfizer 
que chez celles qui ont reçu le 
vaccin trouble d’AstraZeneca…


Une équipe de scientifiques de 
l’Université d’Oxford a constaté 
qu’après la vaccination, les 
personnes ayant reçu Vaxzevria 
(anciennement le vaccin contre le 
Covid-19 d’AstraZeneca) étaient 
moins susceptibles de souffrir de 
thrombose de la veine porte 
(TVP), c’est-à-dire de caillots 
sanguins dans l’artère reliant les 
intestins au foie…


Pour les personnes ayant reçu le 
vaccin à vecteur viral Vaxzevria, 
le taux d’incidence de la 
thrombose splanchnique – 
formation de caillots dans la 
veine porte et les autres veines 
abdominales – est de 1,6 par 
million de personnes, selon les 
données de l’Agence européenne 
des médicaments (EMA), 
l’organisme de réglementation 
des médicaments de l’UE. En 
revanche, quelque 44,9 cas de 
TVP par million de personnes ont 
été observés chez les personnes 
à qui l’on avait injecté les vaccins 
à ARNm fabriqués par Moderna 
et Pfizer, selon la recherche 
d’Oxford, publiée jeudi ».


Nous avons entendu pendant des 
semaines qu’AstraZeneca était le 
plus mortel du groupe de vaccins 
mortels. Mais cette étude indique 
qu’il est moins mortel.


Encore une fois les médias 
attaquent le vaccin de la Grande-
Bretagne en raison du Brexit.


Source Réseau International 

https://reseauinternational.net/une-etude-
doxford-montre-que-les-vaccins-de-pfizer-et-

moderna-sont-encore-plus-nocifs-que-le-
vaccin-dastrazeneca/


Parution originale


 https://www.aubedigitale.com


Commentaire


Je ne cesse de le dire : les études 
ne comptent pas. Ils peuvent 
produire n’importe quelle étude 
pour dire n’importe quoi, et celles 
qui produisent des résultats qu’ils 
n’aiment pas, ils n’en parlent tout 
simplement pas dans les médias.


Vraisemblablement, personne 
d’autre que les Russes ne va 
attirer l’attention sur cette étude 
particulière – malgré le fait qu’elle 
provienne d’Oxford, qui est l’une 

https://www.aubedigitale.com/une-etude-doxford-montre-que-les-vaccins-de-pfizer-et-moderna-sont-encore-plus-nocifs-que-le-vaccin-dastrazeneca/


des principales bases de la 
« SCIENCE ».


Jade 

🧶 🧶   
Traitements 

Ivermectine 
République Dominicaine 
Dr José Redondo 

« 3 semaines après 
l'introduction de 
l'ivermectine, la mortalité 
est descendue de 6,5% à 
2,5% » !


Un des pionniers de l'usage de 
l'ivermectine raconte son 
expérience au printemps 2020.


Vidéo 2:18

sous-titrée FR


https://twitter.com/gabinjean3/status/
1383754546942414855?s=21


🧶 🧶   
Patients 

Canada 
Deuxième cas de caillots  
sanguins rares avec un faible taux 
de plaquettes après un vaccin 
AstraZeneca en une semaine, 
tout en continuant de 
recommander son utilisation.


Le cas a été observé chez une 
personne vivant dans la province 
de l'Alberta (ouest) ayant reçu la 
version du vaccin d'AstraZeneca 
développée par le Serum Institute 
en Inde, ont indiqué les autorités 
sanitaires sur Twitter.


Un premier cas avait été annoncé 
mardi dernier chez une 
Québécoise qui avait reçu le 
même vaccin.


Les formations de caillots 
sanguins à la suite du vaccin 
d'AstraZeneca « restent très 
rares » et le Canada 


« continue de considérer 
que les avantages des 
vaccins (...) pour la 
protection contre le 
Covid-19 l'emportent sur 
les risques, » 


ont indiqué les autorités 
sanitaires.


« Santé Canada et l'Agence 
de la santé publique du 
Canada continueront de 
surveiller de près 
l'utilisation de tous les 
vaccins Covid-19 et 
d'examiner et d'évaluer tout 
nouveau problème de 
sécurité, » 


ont-elles ajouté.


En savoir + 

Source La libre planète 

https://www.lalibre.be/planete/sante/canada-
deuxieme-cas-de-caillots-sanguins-rares-

apres-un-vaccin-astrazeneca-en-une-
semaine-607be133d8ad5847ae33ce8e




🧵 


Trinité-et-Tobago  
le ministre de l'énergie  
Franklin Khan 

a reçu le vaccin contre le 
covid-19 quelques jours avant sa 
mort


Huit mois après le début de son 
deuxième mandat, le 
gouvernement du Mouvement 
national populaire (PNM) a subi 
un coup majeur avec le décès de 
l'ancien président du parti et 
ministre de l'Énergie et des 
Industries énergétiques Franklin 
Khan.


Khan, 63 ans, qui avait des 
antécédents de maladie 
cardiaque, est décédé à son 
domicile de Maraval tôt samedi, a 
confirmé le ministre des 
Communications Symon De 
Nobriga dans un communiqué.


En savoir + 

Source Trinidad and Tobago Newsday 

https://newsday.co.tt/2021/04/18/autopsy-for-
energy-minister-khan-got-covid19-vaccine-

days-before-death/


🧵 


États-Unis 
Après avoir été vaccinée,  
elle témoigne.


On lui a diagnostiqué le Covid, 
une pneumonie et une pleurésie. 
Elle est sous assistance 
respiratoire. Et se se sent 
misérable. 


Vidéo 0:27


https://twitter.com/kassiekitson/status/
1383251992265445383?s=21


🧵 


États-Unis 
Après 35 nonnes ont reçu le 
vaccin Covid dans le Kentucky, 

- 2 sont mortes, 2 jours après.

- 28 sont positives, 

- certaines encore hospitalisées.


Elles étaient négatives avant.


Sans sortir du couvent, comment 
sont-elles tombées malades 
aussi vite ?


Vidéo 1:13


https://twitter.com/momotchiii/status/
1383886873110536199?s=21


🧵 


États-Unis 
Essais Moderna sur les enfants 
Une fille de 12 ans est maintenant 
paralysée des membres inférieurs 
+ incapacité à uriner seule + une 
occlusion intestinale + douleurs 
atroces + épisodes 
d'évanouissements + problèmes 
neurologiques


Vidéo 4:42




https://rumble.com/vftyc5-12-year-old-girl-
paralyzed-and-injured-in-moderna-covid-19-

vaccine-trial.html


🧶 🧶   
Médecins 
Republication 

Création de  
la coordination Santé Libre 
Collectif de médecins 
indépendants en résistance 

Regroupant, médecins, soignants 
et scientifiques qui ne partagent 
pas la gestion sanitaire actuelle.


La coordination Santé Libre 
représente plus de 30 000 
médecins, autant de soignants et 
plus de 100 000 citoyens


En savoir + 

Vidéo 25:41


https://rumble.com/vfkdp9-collectif-de-
mdecins-indpendants-en-rsistance-.html


🧶 🧶   
Qu’en pensent les pairs ? 

Pr Raoult 
« Il y a 120 études sur 
l’hydroxychloroquine  
90 d’entre elles sont très 
favorables, et convergent : 
l’hydroxychloroquine 
diminue de 75% le risque 
de mortalité. 


100% des 30 autres études 
qui lui sont défavorables 
ont en commun d’avoir été 
écrites par des personnes 
ayant des conflits d’intérêts 
avec Gilead… »


Source BFM TV

Vidéo 5:42


https://twitter.com/medicalfollower/status/
1383011896257839104?s=21


🧶  

France  
🧶 🧶  Mesures 
sanitaires & libertés 

🧶 🧶  Campagne 
vaccinale

🧶 🧶  Pass sanitaire

🧶 🧶  Manif.  
& Rassemblements 
🧶 🧶  Actions

🧶 🧶  Prises de 
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🧶 🧶  Hypocrisies 

🧶 🧶  Les Élus de la 
République 

🧶 🧶  Élections 

🧶 🧶  Manipulations




🧶 🧶   
Mesures sanitaires   
& libertés  

Le Pr Fourtillan incarcéré pour 
« essais thérapeutiques 
illégaux » 

Poursuivi depuis mars dernier 
pour des essais thérapeutiques 
illégaux menés dans une abbaye 
près de Poitiers, le pharmacien 
était également connu pour ses 
thèses complotistes sur l’origine 
du Covid-19.

  
(...)

Ce professeur de pharmacie de 
77 ans, figure de la sphère covid-
sceptique et anti-vaccin, avait été 
interpellé jeudi dans un hôtel à 
Chaudes-Aigues (Cantal) en vertu 
d’un mandat d’arrêt émis par un 
juge d’instruction du pôle santé 
publique du tribunal de Paris, 
selon le parquet d’Aurillac qui a 
confirmé une information de La 
Montagne.


(…)


Jean-Bernard Fourtillan est mis 
en examen depuis mars 2020 
pour avoir mené sans autorisation 
des essais avec des patchs 
contenant deux molécules, 
appelées valentonine et 6-
méthoxy-harmalan, dans l’espoir 
de traiter plusieurs maladies 
neurologiques (Parkinson, 
Alzheimer, troubles du 
sommeil...). Les essais étaient 
organisés par le professeur dans 
une abbaye catholique près de 
Poitiers sur plus de 350 malades, 
dans le cadre de sa structure, le 
Fonds Josefa, vice-présidée par 
le Pr Henri Joyeux, lui aussi 
contesté par la communauté 
médicale notamment pour ses 
positions anti-vaccins.


Les deux hommes sont mis en 
examen dans cette enquête, 
ouverte après une dénonciation 
des faits en septembre 2019 par 
l’Agence du médicament (ANSM). 

« On est aux confins du 
charlatanisme », avait fustigé à 
l’époque le directeur de 
l’inspection à l’ANSM, Bernard 
Celli. Attaqué en diffamation par 
le professeur Fourtillan, il a été 
condamné en 2020 à Bordeaux à 
1000 euros d’amende pour ces 
propos.


Lire l’intégralité de l’article sur 
lefigaro.fr


🧵 


Pr Fourtillan 
Dernière nouvelle 

Il a été transféré à Paris. 

C'est a minima la mise sous 
écrou qui l'attend là-bas, il doit 
déjà être incarcéré.


Message de Pierre Barnérias et 
du Dr Pascal Trotta pour libérer 
celui qui dérange un peu trop le 
lobby pharmaceutique.


Vidéo 2:20


https://www.lefigaro.fr/actualite-france/le-pr-fourtillan-un-des-intervenants-du-documentaire-hold-up-incarcere-20210418
https://www.lefigaro.fr/actualite-france/le-pr-fourtillan-un-des-intervenants-du-documentaire-hold-up-incarcere-20210418


https://twitter.com/frammerychloe/status/
1383760775135694858?s=21


🧶 🧶   
Campagne vaccinale 

Ce week-end, le département 
des Alpes Maritimes 
a connu un ralentissement de 
sa campagne vaccinale. 
 

À Nice, seulement 58 personnes 
se sont présentées samedi matin 
pour 4000 doses de vaccin 
disponibles à destination des 
professions prioritaires, à indiquer 
Benoît Huber, directeur de 
cabinet du préfet. 

🧵

Republication 

Lettre à envoyer en réponse à 
 une sollicitation vaccinale 

Madame, Monsieur, 

J’ai bien reçu l’invitation à 
recevoir un vaccin ARNm contre 
le SRAS-CoV-2 et vous en 
remercie. 

Avant de prendre une quelconque 
décision y étant relative, j’aimerais 
que vous m’informiez1 en me 
répondant par écrit2 sur les points 
suivants qui me semblent 
fondamentaux : 

1. Me donner la liste complète 
des ingrédients des vaccins 
mis en circulation 
actuellement dans notre 
pays ; 

2. Me certifier que le vaccin que 
vous projetez de m’injecter ne 
contient pas de MRC5 (des 
cellules de fœtus avortés ou 
traces d’ADN humains), ce qui 
irait à l’encontre de mes 
convictions religieuses ; 

3. Me certifier qu’il n’y a aucun 
risque de réactions iatrogènes ; 

4. M’informer de toutes les 
contre-indications et de tous les 
effets secondaires potentiels, 
réparables ou irréparables, à 
court, moyen et long terme ; 

5. Me certifier de façon sans 
équivoque et de bonne foi, dans 
le respect de l’article 13 de la 
Convention d’Oviedo3, que cette 
technologie n’a pas le potentiel 
de modifier l’ADN humain grâce à 
ce que l’on appelle la 
transcriptase inverse, qui permet 
explicitement le transfert 
d’informations de l’ARNm à 
l’ADN; 

6. Me certifier que ce vaccin ne 
contient pas d’inserts du virus 
VIH ; 



7. Me certifier que le vaccin ne 
contient pas de puce 
d’Identification par 
Radiofréquence (Rfid) ou de 
nanotechnologie se présentant 
sous une forme quelconque ; 

8. Me certifier que tous les 
paramètres médicaux concernant 
les essais et les études requis ont 
été satisfaits ; 

9. Me préciser quels sont les 
autres traitements possibles pour 
lutter contre le SRAS-CoV-2, en 
détaillant les avantages et les 
inconvénients de chaque 
traitement, au sens de l’article 2 
du Code de Nuremberg4. 

De plus, je vous prie de bien 
vouloir me répondre simplement, 
par oui ou par non, aux questions 
suivantes : 

1. Si je me fais vacciner, puis-je 
arrêter de porter un masque ? 

2. Si je me fais vacciner, puis-je 
arrêter la distanciation sociale ? 

3. Si je me fais vacciner, dois-je 
encore respecter le couvre-feu ? 

4. Si mes parents, mes grands-
parents et moi-même sommes 
tous vaccinés, pouvons-nous 
nous étreindre à nouveau ? 

5. Si je me fais vacciner, serai-je 
résistant à la Covid et à ses 
nombreux variants et pour 
combien de temps ? 

6. Si je me fais vacciner, est-ce 
que j’éviterai les formes graves 
avec hospitalisation, ainsi que la 
mort ? 

7. Si je me fais vacciner, serai-je 
contagieux pour les autres ? 

8. Si j’éprouve une réaction 
indésirable grave, des effets à 
long terme (encore inconnus) 
entraînant même la mort, serai-je 
(moi ou ma famille) indemnisé ? 
Et par qui ? 

D’autre part, outre vos réponses, 
je compte m’informer de façon 
contradictoire par les indications 
données par les laboratoires et 
les experts officiels du 
gouvernement, mais également 
par des scientifiques 
indépendants et des témoignages 
de personnes ayant déjà été 
vaccinées : ce n’est que lorsque 
j’aurai recueilli toutes ces 
informations que je serai à même 
de vous remettre mon 
consentement libre et éclairé, 
après avoir évalué objectivement 
la balance bénéfices/risques. 

Le cas échéant, je reviendrai vers 
vous, en ayant éventuellement 
sélectionné le vaccin qui me 
conviendrait le mieux. Je suis en 
parfaite santé et n’ai nullement 
l’intention de voyager, ce qui me 
permet de prendre un peu de 
recul afin de prendre une décision 
réfléchie et responsable, ayant 
toujours en mémoire le serment 
d’Hippocrate qui reste la pierre 
fondatrice de notre médecine : 
« primum non nocere ». 



Je vous prie d’agréer, Madame, 
Monsieur, mes salutations 
distinguées. 

Notes :

1. « J’informerai correctement 

les personnes qui font appel 
à mes soins ». Serment 
d’Hippocrate, version 
adaptée par le Conseil 
national de l’Ordre des 
Médecins de Belgique (juillet 
2011). 

2. Loi du 22 août 2002 relative 
aux Droits du Patient– article 
7 §2 : « La communication 
avec le patient se déroule 
dans une langue claire. Le 
patient peut demander que 
les informations soient 
confirmées par écrit. » 

3. « Une intervention ayant 
pour objet de modifier le 
génome humain ne peut être 
entreprise que pour des 
raisons préventives, 
diagnostiques ou 
thérapeutiques et seulement 
si elle n’a pas pour but 
d’introduire une modification 
dans le génome de la 
descendance. » 

4. « L’expérience doit être telle 
qu’elle produise des 
résultats avantageux pour le 
bien de la société, 
impossibles à obtenir par 
d’autres méthodes ou 
moyens d’étude, et pas 
aléatoires ou superflus par 
nature. » 

(Merci à Philippe L.)


P.J. Document au format pdf


Rappels 

Covid-19 : 10 bonnes raisons de 
ne pas se faire “vacciner”


Leur “vaccination” n’a rien à voir 
avec notre santé


Ils injectent un code génétique 
dans votre organisme ! (A. 
Henrion-Caude)


Olivier Demeulenaere 
28 mars 2021 

https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/
2021/03/28/lettre-reponse-au-medecin-qui-

vous-propose-de-vous-piquer/


🧶 🧶 

Pass sanitaire 

L'application TousAntiCovid  
va bientôt certifier les tests  
et la vaccination


Une fonctionnalité va être ajoutée 
à l'application afin de stocker les 
résultats des dépistages et une 
attestation de vaccination, le cas 
échéant. 


https://olivierdemeulenaere.files.wordpress.com/2021/03/lettre_au_medecin_invitant_a_se_faire_vacciner.pdf
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/22/covid-19-10-bonnes-raisons-de-ne-pas-se-faire-vacciner/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/22/covid-19-10-bonnes-raisons-de-ne-pas-se-faire-vacciner/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/01/14/leur-vaccination-na-rien-a-voir-avec-notre-sante/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/01/14/leur-vaccination-na-rien-a-voir-avec-notre-sante/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/12/ils-injectent-un-code-genetique-dans-votre-organisme-a-henrion-caude/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/12/ils-injectent-un-code-genetique-dans-votre-organisme-a-henrion-caude/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/12/ils-injectent-un-code-genetique-dans-votre-organisme-a-henrion-caude/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/author/olivierdem/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/28/lettre-reponse-au-medecin-qui-vous-propose-de-vous-piquer/


L'application TousAntiCovid va 
bientôt permettre de stocker le 
résultat d'un test (négatif ou 
positif) du Covid-19 sous format 
numérique et, à terme, une 
attestation « certifiée » de 
vaccination. L'expérimentation de 
cette fonctionnalité, nommée 
TousAntiCovid-Carnet, va 
débuter dans les prochains jours, 
a annoncé le gouvernement dans 
une invitation à la presse, 
dimanche 18 avril, avant une 
présentation de l'outil lundi. 


« La France s'engage dès 
maintenant dans 
l'expérimentation de la 
fonctionnalité 
TousAntiCovid-Carnet lors 
des vols à destination de la 
Corse et des Outre-mer », 


est-il ainsi précisé.


Un projet sur la table 

depuis des mois


Le projet du « pass sanitaire » est 
évoqué depuis des mois en 
France et doit permettre la levée 
progressive des restrictions de 
déplacements et l'accès à 
certains lieux et événements, 
mais aucun détail n'avait été 
donné sur la forme finalement 
retenue. Au niveau européen, 
l'Union européenne doit mettre 
en place d'ici fin juin un sésame 
destiné à faciliter les 
déplacements des Européens 
pouvant attester qu'ils ont été 
vaccinés contre le Covid-19, ou 
alors qu'ils ont passé un test PCR 
ou antigénique rapide, ou encore 
qu'ils sont immunisés après avoir 
été infectés.


Les ambassadeurs des 27 États 
membres ont fixé mercredi à un 
an la durée d'application d'un 
règlement sur le certificat 
sanitaire préparé par la 
Commission européenne et 
désormais négocié avec les 
eurodéputés. Le pass sanitaire 
« ne sera pas déclaratif » et 
nécessitera par exemple une 
prise de sang pour assurer de 
l'immunité acquise, a affirmé 
dimanche le commissaire 
européen au marché intérieur 
Thierry Breton, interrogé sur 
BFMTV. 


Le document concerna « tout le 
monde », y compris les enfants, 
mais restera « volontaire », a-t-il 
encore assuré.


Source FranceInfo


https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/
coronavirus/pass-sanitaire-l-application-

tousanticovid-va-bientot-certifier-les-tests-et-
la-vaccination_4377243.html


🧶 🧶   
Manifestations 
& Rassemblements 

Clermont-Ferrand 
17 avril 

Manifestation du monde de la 
culture ce samedi à Clermont-
Ferrand pour exiger la 
réouverture des lieux fermés 

https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/
https://www.bfmtv.com/economie/economie-social/union-europeenne/pass-sanitaire-europeen-thierry-breton-vise-une-mise-en-oeuvre-fin-juin-au-plus-tard_AV-202104180152.html
https://www.bfmtv.com/economie/economie-social/union-europeenne/pass-sanitaire-europeen-thierry-breton-vise-une-mise-en-oeuvre-fin-juin-au-plus-tard_AV-202104180152.html


maintenant depuis plus d'un an et 
protester contre la réforme de 
l'assurance chômage.


Vidéo 0:18


https://twitter.com/anonymecitoyens/status/
1383856630001852420?s=21


🧵 


Notre-Dame 
18 avril 

Marche pour commémorer les 2 
ans de l’incendie de la 
Cathédrale.


Départ de La Chapelle de la 
Médaille Miraculeuse vers Notre-
Dame de Paris.

Vidéo 1:56


https://twitter.com/charlesbaudry/status/
1383762087252426757?s=21


La marche s’est terminée par un 
temps de recueillement et de 
prière sur le parvis de la 
cathédrale Notre-Dame.


Vidéo 0:39

https://twitter.com/charlesbaudry/status/

1383784444222349317?s=21


🧵 


Metz 
Stop à l’état d'urgence sanitaire 
 

Martine Wonner 

De très nombreux citoyens sont 
venus hier se rassembler devant la 
Mairie de Metz pour défendre les 
libertés fondamentales et un retour 
à la vie normale.




Les transfrontaliers sont pris en 
otage.


Stop aux tests PCR tous les 2 jours.

Vidéo 0:33


https://twitter.com/martinewonner/status/
1383814989551529989?s=21


🧵 


Rassemblement sous les 
fenêtres de Véran 
avec Florian Philippot 
 
Dimanche 18 avril


🧵 




15 mai  
Rassemblement mondial 
Pour la défense de nos libertés 

🧶 🧶   
Actions 
Republication 

Si à l'heure du couvre feu 
nous donnons un concert de 
casseroles depuis nos balcons 
et nos fenêtres dans toutes les 
villes de France nous allons 
ridiculiser Macron aux yeux du 
monde entier.


Autres avantages, on marque le 
désaccord, on aère, on s’aère, 
reste pacifiques, on ne casse 
rien.


🧶 🧶   
Prises de position 

Louis Fouché 
« Agir dans le non agir » 

« Arrêter d’être poreux à la 
propagande médiatique. 
Désinvestir le pourvoir du 
pouvoir que je lui donne. Le 
boycott, le « buycott », le 
non-agir… Ne pas réifier 
d’autres personnes »


Vidéo 2:10


https://twitter.com/infirmier00/status/
1383884092370952201?s=21


🧵 


Le journaliste Richard Boutry 
quitte FranceSoir 

L’auteur de « la Minute de 
Ricardo », Richard Boutry et 
Xavier Azalbert, le patron de 
FranceSoir se séparent en bon 
terme. Richard Boutry - qui a 
touché en 4 mois plus d’un 
million de personnes - prépare un 
projet de grande envergure dont 
la sortie est imminente. 


Son but : regrouper les talents en 
réunissant les personnalités hors 
système les plus marquantes.




Vidéo 2:20


https://twitter.com/sarahpgz/status/
1383777547196895232?s=21


🧵 


Gérard Lanvin 

« C’est une époque 
minable. La technologie a 
pourri le monde. Je suis un 
citoyen angoissé de ce 
monde qui arrive. » 


Source Le portrait de la semaine 
d'Audrey Crespo-Mara, diffusé 
dans Sept à huit, est consacré 
cette semaine à Gérard Lanvin. 
Vidéo 1:41


https://www.dailymotion.com/video/x80osb6


🧵 


Éric Coquerel 
député La France insoumise  
de Seine-Saint-Denis


Covid-19 :


« C'est quand même 
aberrant qu'on ait fermé les 
écoles et qu'on n'ait pas 
profité du mois de 
fermeture des écoles pour 
vacciner tous les 
enseignants »


Vidéo 0:37

https://twitter.com/franceinfo/status/

1383671678408925189?s=21


Commentaire 

de Florian Philippot


« Exactement le même 
paradigme que LREM, RN, 
LR, EELV et autres 
covidistes. Laisser les 
médecins prescrire, 
autoriser les traitements, ça 
ne vous dit rien ? Et arrêter 
de sacrifier les enfants ? »


🧵 


Julien Bayou 
Europe Écologie-Les Verts 

« Faut-il ouvrir la possibilité 
de se faire vacciner à tous 
les Français qui le 
souhaitent ? »


« Dès que possible, bien 
sûr. J’ai hâte de me faire 
vacciner. »


:-( 

🧵 


Jacques Attali 
Republication 

« La sélection des idiots 
se fera toute seule 
ils iront d’eux-mêmes à l’abattoir. »


🧵 


Simone Wapler  
Grand Reset 



« L’objectif est clairement 
un gouvernement 
mondial » 

Simone Wapler a travaillé 
pendant plusieurs années en tant 
qu’ingénieur dans l’aéronautique 
avant d’intégrer la presse 
financière comme directrice 
éditoriale des Publications Agora 
France. 


Elle a également publié plusieurs 
essais, dont le dernier intitulé 
Non, l’État ne nous protège plus ! 
a paru aux éditions JDH au mois 
de novembre 2020.


Dans cet ouvrage rédigé sous 
forme de pamphlet, Simone 
Wapler s’intéresse notamment au 
rôle et à l’action de l’État français, 
au poids de la bureaucratie, mais 
aussi à la connivence entre 
fonctionnaires et politiciens.


Esprits de Liberté a rencontré 
Simone Wapler pour évoquer ces 
différents sujets et pour revenir 
avec elle sur le Grand Reset, un 
thème auquel elle a consacré 
plusieurs articles ces derniers 
mois. 


Vidéo 1:12:16




🧶 🧶   
Hypocrisies  

Complotisme vs covidisme 




🧶 🧶   
Les Élus de la République 

Emmanuel Macron  
repart de Montpellier  
sous les huées, comme lorsqu'il est arrivé.


Vidéo 0:11


https://twitter.com/anonymecitoyens/status/
1384188239242612737?s=21


Les habitants du quartier de la 
Paillade, eux scandent :


« Macron, démission »


Vidéo 0:50


https://twitter.com/anonymecitoyens/status/
1384162203524157443?s=21


🧵 


https://www.youtube.com/watch?v=wS7-fbmXQq4


Nicolas Dupont Aignan,  
député de l’Essonne 

« On a eu bien tort de ne 
pas suivre le Pr Raoult. On 
a un gouvernement qui a 
une responsabiolité 
colossale. Je demande une 
commission d’enquête. ». 


Vidéo 0:56


https://twitter.com/francenews24/status/
1384024288450125827?s=21


🧶 🧶   
Élections 

Les politiques 

« qui mettent en avant les 
avantages du vote 
électronique  
peuvent être légitimement 
étiquetés de fraudeurs »


André Bercoff


🧵 


Liste des pro confinement, pro 
vaccin, pro carnet vaccinal





🧶 🧶   
Manipulations 
Republication 

La plus grande perversité du 
covidisme  
consiste a tout décréter « au 
nom de l’autre » 

On se confine pour les autres, on 
se vaccine pour les autres, on 
met un masque pour les autres.

L'autre en question n'a jamais 
rien demandé. 


Cette manipulation mène aux 
pires dérives.


Source @Justindoigt2 

https://twitter.com/justindoigt2/status/
1381940846371737603?s=21


🧶  

International 

🧶 🧶  Vaccins

🧶 🧶  Pass sanitaire

🧶 🧶  L’industrie 
pharmaceutique

🧶 🧶  L’Europe… et 
la France

🧶 🧶  Le Forum 
Économique Mondial 
🧶 🧶  Géostratégie & 
Covid

🧶 🧶  Manipulation




🧶 🧶   
Vaccins 

Italie 
Vaccination obligatoire de tous 
les soignants 
Idem pour les pharmaciens.

Ceux qui s’opposeraient à cette 
vaccination ne serait plus 
autorisés à exercer leur métier et 
pourront être suspendus sans 
aucune rémunération.

85% des professionnels de santé 
ont déjà été vaccinés.

Les réfractaires seront placés 
dans un premier temps dans des 
fonctions où ils n’auront pas 
accès au public. Si ce n’est pas 
possible, ils devront rester chez 
eux et seront placés en congé 
sans solde. Le gouvernement 
prévoit même une mesure de 
licenciement


Vidéo 1:09


https://twitter.com/lunamiyah/status/
1383365060886626307?s=21


🧶 🧶   
Pass sanitaire 

Pass sanitaire européen 
Thierry Breton vise une mise en 
œuvre « fin juin au plus tard » 

Invité ce dimanche de BFM 
Politique, le commissaire 
européen au Marché intérieur 
détaille le calendrier et le contenu 
de ce sésame qui permettra au 
trafic aérien de redécoller cet été 
sur le Vieux continent.


La combinaison associant 
campagne de vaccination et pass 
sanitaire donne des perspectives 
aux Européens, notamment pour 
voyager cet été. Tel est le 
sentiment de Thierry Breton, 
commissaire européen au Marché 
intérieur, invité ce dimanche de 
BFM Politique. 

Côté vaccination, l'Union 
européenne table sur une 
immunité collective à la mi-juillet, 
côté pass sanitaire, 


« la Commission travaille 
sur l'ensemble des 
dispositions numériques (...) 
ça sera fait pour la mi-mai. 
En parallèle, on travaille 
avec les états membres et 
on va pouvoir commencer 
les premiers tests de 
fonctionnement début juin 
pour une mise en oeuvre, 
on l'espère, mi-juin, fin juin 
au plus tard », 


annonce le responsable.

Un règlement européen qui 
s'imposera à tous les États 
membres.


Pour autant, la question de 
retards possibles dus à 
différentes législations ou 
réglementations dans chaque 
pays inquiète. On sait par 
exemple que des autorités 
comme le Conseil d'État seront 
saisies.


https://twitter.com/lunamiyah/status/1383365060886626307?s=21
https://twitter.com/lunamiyah/status/1383365060886626307?s=21
https://www.bfmtv.com/economie/economie-social/union-europeenne/voyages-le-passe-sanitaire-ce-n-est-pas-un-passe-vaccinal-assure-pannier-runacher_AV-202104160110.html
https://www.bfmtv.com/economie/economie-social/union-europeenne/voyages-le-passe-sanitaire-ce-n-est-pas-un-passe-vaccinal-assure-pannier-runacher_AV-202104160110.html
https://www.bfmtv.com/economie/vaccination-thierry-breton-assure-que-l-europe-voit-la-lumiere-au-bout-du-tunnel_AD-202103280175.html


« Nous avons décidé 
ensemble de proposer un 
règlement. Il est mis en 
oeuvre par la Commission, 
il est voté par le Parlement 
européen dans les jours qui 
viennent et par l'ensemble 
des États membres de 
façon à ce que ce 
règlement s'impose à tout 
le monde, de façon à ce 
qu'il y ait une harmonisation 
car c'est l'urgence qui 
prime », 


répond Thierry Breton.


« On peut commencer à se 
projeter »


Traduction, le pass sanitaire 
sécurisé sera lancé partout dans 
l'Union au même moment et les 
pays qui n'auraient pas les 
ressources techniques pour le 
mettre en place seront épaulés 
par la Commission pour éviter 
tout décalage.


Ce pass, qui reste volontaire, 
concernera aussi les enfants (qui 
devront donc être testés avant de 
voyager), et contiendra 


« trois éléments principaux : 
si vous êtes vacciné ou pas, 
si vous êtes immunisé ou 
pas, et l'état de votre 
situation par rapport à un 
test » 


si la personne n'entre pas dans 
les deux premières catégories.


Concernant l'immunité, elle devra 
être validée par un examen 
sanguin, Thierry Breton rappelle 
que 7% environ des Européens 
ont déjà eu la maladie et sont 
donc a priori immunisés.


« On peut commencer à se 
projeter », 


souligne le commissaire sur la 
possibilité de voyager cet été, 
« sans doute en Europe », 
prévient néanmoins Thierry 
Breton.


Olivier Chicheportiche 
Source BFMTV 
18 avril 2021 

https://www.bfmtv.com/economie/economie-
social/union-europeenne/pass-sanitaire-

europeen-thierry-breton-vise-une-mise-en-
oeuvre-fin-juin-au-plus-

tard_AV-202104180152.html


🧶 🧶   
L’Industrie pharmaceutique 

Accords secrets passés entre 
l'Union Européenne et les 
laboratoires Moderna et Pfizer. 

Des conditions commerciales 
exceptionnelles avec le 
financement de constructions 
d'usines (plus de 300 millions de 
don), l'absence de responsabilité 
et de dédommagement sur les 
effets secondaires, des 
commandes fermes et des prix 
négociés à la hausse, à partir de 
18 euros la dose.




Nous nous intéressons dans ce 
reportage à Moderna qui installe 
une des plus grandes usines de 
production au monde, en Suisse, 
sur le site industriel et 
historiquement pollué de Lonza, à 
Visp dans le valais. L'Objectif de 
production est de 10 milliards de 
doses pour les vaccins et les 
rappels, mais aussi pour tous les 
autres virus en cours de 
développement qui seraient 
traités par cette technologie.


Un reportage d'Agora TV sur le 
site de Lonza suivi d'une 
compilation de vidéos sur la 
stratégie européenne et un 
interview du PDG de Moderna, 
Stéphane Bancel, un Français qui 
est aujourd'hui milliardaire avec 
une fortune de plus 5.2 milliards, 
ses associés étant aussi 
milliardaires. Des recherches sur 
cet enrichissement soudain sont 
en cours.


C'est plutôt surprenant pour une 
société qui n'avait encore jamais 
commercialisé sa technologie 
avant le COVID. Les sociétés 
privées et les États sont donc très 
généreux pour cette technologie 
qui n'avait pas fait ses preuves 
jusqu'au COVID, un vaccin 
développé en 40 jours et efficace 
à 92% selon Moderna.


Pour des raisons de censure 
évidente sur cette plateforme, les 
analyses et les conclusions sont 
uniquement disponibles sur le 
site de FranceSoir et agoratv.ch. 

Enquête exclusive d'Agora TV 
basée sur un article de France 
Soir


Sources


Moderna 
https://www.modernatx.com/


France Soir 
https://www.francesoir.fr/societe-san...


https://www.francesoir.fr/societe-sci...


https://www.francesoir.fr/societe-san...


https://www.francesoir.fr/actualites-...


Vidéo 9:59

🧶 🧶   
L’Europe… & la France 

Football 
Projet de Super Ligue 
européenne 
ou Comment détruire les 
nations européennes par le 
football 

Douze grands clubs européens 
auraient décidé de participer à 
une Super Ligue européenne, 
concurrente des compétitions 

https://www.youtube.com/watch?v=V9lf9wfhB58
http://agoratv.ch
https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqbklfazJfSlNTTDBITWxzTGtWVkxFakFrZjc2UXxBQ3Jtc0tsZ3FEX2NWc05ON0NUcFhkc1JvM0JMX1JtZ0pESl9pNkgyMUp1bWNDV2NkZFNDdi12TzlfenVVVFlDYTZBaXhDNTlrMlFXTlhRYTk4M1hVQ2RyMVJxYjZ2cHNDN28wSHdOblJrS0UyX2czbmp0Q2Zwdw&q=https%3A%2F%2Fwww.modernatx.com%2F
https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqbjJnNmtIOTA2M0pTd0QxZlhYLWpIRmh1dzRZQXxBQ3Jtc0ttQWo3Zlc1Mk1PYnpIbjByZzFldjJfZk1NT3NLcVc1YjhjcGsxWEVzWUx3YnpHbU1jcVU0OGhJdEJJdGJlRDJNT1NTM1R0Z1ZELU9MT0JCTXQ0OG1vQUdrZkJSWGRHeVpHWFQ3dG8wb19BZzFFSFRMZw&q=https%3A%2F%2Fwww.francesoir.fr%2Fsociete-sante%2Frapport-exclusif-voici-les-contrats-secrets-de-pfizer-et-moderna-pour-les-vaccins-anti
https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqbWFoSXhTUU5ZVFhqdlpQS0tlLUU5UWtwc3NEd3xBQ3Jtc0tuZXNoNl9yTmpGV1psSDVsdVFoaUNWMmFBWUoxME9ZLXVZeTBwRXQwR3QwM2QzdERpZnc5SVYtQVotTDNTN1BGS1RZcGNuYlJMT1ZPT3BFbjBfMHNvTTFlQXFZaFp5djhXUVRhdTVjYVJXa1NTd1N2NA&q=https%3A%2F%2Fwww.francesoir.fr%2Fsociete-science-tech%2Fsars-cov2-alertes-sur-les-potentialites-toxiques-de-la-proteine-spike
https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqblF3RndIejNRRGpwWURRbzFxTlQ0Y01MbWhsQXxBQ3Jtc0trWXB6ZkNmVWV6X3RfTjl6TlplWmQ4NjM2VGpKZ0NQX1pZMzZzZFA5azRtQkZxeVU2REV5U29Va1FmS2RhdTdUbTRoeS1jVExrOHo0YlR4dzdmV00xWHNQNEQyRHlnQ280R3JRQm9SUnBvLW45dzJ1MA&q=https%3A%2F%2Fwww.francesoir.fr%2Fsociete-sante%2Fcovid-19-le-vaccin-juge-peu-efficace-sur-les-personnes-immunodeprimees
https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqa2RXajEtT0J5Ui1oNm9fWS1wMWx4Zkl2RGY3d3xBQ3Jtc0tsTE5pU3JNRXhpMVJfSy1fUXNPZmRjd0gzQmU5UWZIVC1JNjZDczBhTFl3ZUM2OVpWUkxGSVppZTFhal9LaVBJSTBHb1VUcEoxM1laeVIzTmVKb2lTN3F0MGlYdmRHSU1takxobGNvMWRJbWlQRHJNcw&q=https%3A%2F%2Fwww.francesoir.fr%2Factualites-france%2Fquatre-nouveaux-milliardaires-francais-entrent-au-classement-forbes


fédérales déjà existantes comme 
la Ligue des champions. La 
menace semble tellement 
concrète que l’UEFA s’est 
empressé de réagir en menaçant 
d’exclure les équipes dissidentes 
et de sanctionner les joueurs qui 
y participeraient. Les clubs 
français et allemands ne 
prendraient pas part à la 
compétition. Une révolution à 
venir dans le monde du football ?


Doit-on s’attendre à une 
révolution dans le monde du 
football ? À la veille du comité 
exécutif de l’UEFA – l’instance qui 
organise la Ligue des champions 
– qui doit annoncer une refonte 
de la compétition européenne à 
l’horizon 2024, le New York Times 
et le Sunday Times indiquent que 
douze grands clubs européens 
auraient décidé de ne plus y 
participer. Ils souhaiteraient créer 
une Super Ligue concurrente. En 
d’autres mots, ils ne 
participeraient plus qu’à cette 
compétition.


Quels clubs y participeraient ?


En projet depuis un moment, elle 
semblerait cette fois bel et bien 
lancée et regrouperait les cadors 
du football sur le Vieux continent : 
trois Espagnols (Real Madrid, FC 
Barcelone, Atlético de Madrid), 
trois Italiens (Juventus Turin, AC 
Milan, Inter Milan) et six Anglais 
(Liverpool, Manchester United, 
Manchester City, Chelsea, 
Tottenham et Arsenal).


Les deux derniers finalistes de la 
Ligue des champions, Le Bayern 
Munich et le Paris SG en seraient 
pour le moment absents. Selon 
les informations du New-York 
Times, ils auraient refusé d’y 
participer et d’abandonner leurs 
championnats respectifs, tout 
comme d’autres clubs.


L’objectif, pour les clubs 
dissidents, est de s’assurer une 
manne supplémentaire de 
revenus. En effet, les clubs qui 
auraient accepté de participer 
pourraient récolter 350 millions 
d’euros en échange.

Aucun des clubs cités n’avait 
officiellement confirmé sa 
participation dimanche en fin de 
journée. Parmi les clubs 
contactés par l’AFP, la Juventus 
et l’AC Milan n’ont pas fait de 
commentaire.


L’UEFA menace de 

lourdes sanctions


De son côté, l’UEFA, furieuse, a 
indiqué qu’elle exclura les clubs 
qui participeraient à une 
Superligue privée. 


« Quelques clubs anglais, 
espagnols et italiens 
pourraient prévoir 
d’annoncer la création 
d’une soi-disant Superligue 
fermée » , 


a écrit l’UEFA dans un 
communiqué, qualifiant le projet 
de « cynique ».


Selon une source ayant 
connaissance des tractations, 
Bayern et PSG ont été tout de 

https://www.ouest-france.fr/sport/football/ligue-des-champions/ligue-des-champions-la-france-grande-gagnante-de-la-nouvelle-reforme-d259ce20-911b-11eb-b651-13d6a91b11d1
https://www.ouest-france.fr/sport/football/ligue-des-champions/ligue-des-champions-la-france-grande-gagnante-de-la-nouvelle-reforme-d259ce20-911b-11eb-b651-13d6a91b11d1
https://www.ouest-france.fr/sport/football/ligue-des-champions/ligue-des-champions-la-france-grande-gagnante-de-la-nouvelle-reforme-d259ce20-911b-11eb-b651-13d6a91b11d1
https://www.nytimes.com/2021/04/18/sports/soccer/super-league-united-liverpool-juventus-madrid.html?smid=tw-nytsports&smtyp=cur
https://www.thetimes.co.uk/article/european-super-league-six-english-clubs-sign-up-to-breakaway-league-in-challenge-to-uefa-plans-xks8jdxtm
https://www.ouest-france.fr/sport/football/football-une-superligue-europeenne-ce-serait-un-desequilibre-encore-plus-gros-7041123


même approchés, mais les quatre 
clubs qui semblent pousser le 
plus en faveur du projet seraient 
Manchester United, la Juve, le 
Barça et le Real.


Comme en janvier, lorsque la Fifa 
et l’UEFA avaient signé un 
communiqué commun fustigeant 
tout projet dissident, les 
instances du football ont menacé 
les clubs et leurs joueurs 
d’exclusion des compétitions 
actuelles, dont l’Euro ou la Coupe 
du monde.


« Les clubs concernés se 
verront interdire la 
participation dans toute 
autre compétition au 
niveau national, européen 
ou mondial, et leurs 
joueurs pourraient se voir 
refuser la possibilité de 
représenter leurs équipes 
nationales. » 


Cette menace serait lourde de 
conséquences puisqu’elle 
aboutirait à priver les joueurs 
concernés de toute carrière en 
sélection, alors même que les 
formations pressenties regorgent 
d’internationaux. Reste à voir si 
elle est conforme au droit 
européen de la concurrence, ce 
qui laisse présager une éventuelle 
bataille juridique.


« Nous appelons tous les 
amateurs de football, les 
supporters, les 
responsables politiques à 
nous rejoindre pour 
combattre un tel projet s’il 
venait à être annoncé », 


a insisté l’UEFA, se disant prête à 
utiliser 


« tous les moyens en sa 
possession, à tous les 
niveaux, judiciaire comme 
sportif ».


Les réactions hostiles 

se multiplient


Face à cette possible révolution, 
difficile de savoir ce qu’il 
adviendra de la réforme attendue 
de la Ligue des champions à 
l’horizon 2024. Cette refonte bâtie 
en lien avec l’Association 
européenne des clubs (ECA) qui 
réunit les ténors du continent, est 
censée être adoptée lundi par 
l’UEFA avec le remplacement de 
la phase de poules par un mini-
championnat à 36 clubs destiné à 
garantir plus de matches, et donc 
plus de revenus, aux grands 
clubs.


En attendant, les prises de 
positions anti-Super Ligue se 
sont multipliées dimanche, du 
patron de la Ligue allemande 
Christian Seifert à celui de la 
Ligue espagnole Javier Tebas, en 
passant par la Fédération 
anglaise et la puissante Premier 
League.


Du côté des fans, le réseau 
Football Supporters Europe (FSE) 
a estimé qu’un tel tournoi fermé 
serait 




« le dernier clou dans le 
cercueil du football 
européen » 

en sapant ses fondements 
historiques, comme le mérite 
sportif comme voie d’accès aux 
compétitions continentales.


La Fédération française de 
football et la Ligue de football 
professionnel ont quant à eux 
publié un communiqué commun 
ce dimanche soir pour s’opposer 
à la création d’une Super Ligue. 


« Les rêves hégémoniques 
d’une oligarchie auront pour 
conséquence la disparition 
d’un système européen qui 
a permis au football un 
développement sans 
précédent sur le continent 
européen, peut-on lire dans 
le document. En rompant 
cet équilibre, le projet de 
Superligue mettra un terme 
à un système basé sur le 
mérite sportif et qui a su 
mettre en place des 
mécanismes de solidarité 
avec toutes les fédérations 
européennes. »


Pierre Guyon 
Source Ouest France


https://www.ouest-france.fr/sport/football/la-
creation-de-la-superligue-europeenne-serait-

actee-seisme-a-venir-dans-le-monde-du-
football-f341976e-

a05a-11eb-9711-9c9c35cdb37d


🧶 🧶 

Forum Économique 
mondial 

Se pourrait-il que derrière le 
mouvement climatique,  
se cache encore le plan des 
eugénistes ? 

Cet article figure également  
au paragraphe « la trois » 

Lors de la dernière Conférence 
sur le Climat qui eut lieu au cours 
du mois de janvier 2021 au 
Forum Economique mondial, 
Angela Merkel, Greta Thunberg et 
la présidente de l’Union 
Européenne, Ursula Von der 
Leyen ont appelé à une 
accélération sur les mesures 
climatiques.


2030 : Les émissions de CO2 
devront être réduites de 55% (au 
lieu de 40%)


2050 : les émissions de CO2 
devront être réduite à zéro


Un budget de 1200 milliards 
d’euros a été attribué pour mettre 
en œuvre cet objectif.




Dans son discours, Ursula Von 
der Leyen a déclaré que la 
prochaine pandémie sera bientôt 
là.




Tout à commencé avec Julian 
Huxley, fondateur de WWF. Julian 
Huxley (le frère d’Aldous Huxley) 
était un fervent défenseur de 
l’eugénisme. Il fut le premier 
secrétaire général de l’Unesco.


Lire : « L’Unesco, ses buts et sa 
philosophie », Julian Huxley 

Le nouveau visage de 
l’eugénisme devait cacher 
l’ancien, celui de l’eugénisme, et 
mettre en avant de nouvelles 
valeurs : la protection de la terre 
contre l’exploitation, la pollution 
et la catastrophe écologique 
causée par l’homme.


Protection de l’environnement


Julian Huxley a prêché que le 
terme « protection de 
l’environnement » ou « écologie » 
devait désormais remplacer le 
terme discrédité d’eugénisme. La 
croissance de la population 
mondiale fut dès lors présentée 
comme une menace afin d’ancrer 
dans l’esprit du public la 
nécessité de contrôler la 
population et de protéger 
l’environnement.


WWF


En 1948, Huxley a fondé le WWF 
dont les autres donateurs sont :


- Godfrey Rockefeller

- Le prince néerlandais Bernhard

- (co-initiateur du groupe 

Bilderberg)

- Le prince Philipp (le mari 

d’Elizabeth II)


Leur objectif commun était de 
mobiliser l’opinion publique et 
d’éduquer le monde sur la 
nécessité de la protection.


« La population ne peut pas 
continuer à croître 
indéfiniment. Personne ne 
remet cela en question […] 
et nous pensons que la 
nation devrait maintenant 
être favorable à (un chiffre)  
de population stabilisée et 
planifier cela. »


La première conférence 
internationale sur l’environnement 
eut lieu à Stockholm en 1972. Elle 
fut présidée par Maurice Strong, 
un homme du monde pétrolier 
international et ami proche de 
David Rockefeller.


Le trou dans la couche d’ozone, 
la forêt amazonienne…


1988 Création du Giec.


La réduction des émissions de 
CO2 a été de plus en plus 
importante de sorte qu’elle est 
devenue aujourd’hui un sujet 
majeur. Si les chiffres de 
réduction sont appliqués, il y aura 
en fait une désindustrialisation - 
insidieuse - majeure. Sur le plan 
économique, cela nous ferait 
reculer de plusieurs siècles et 



entraînerait une réduction de la 
population.


C’est pourquoi il est important de 
porter un regard critique sur la 
protection du climat propagée à 
grand bruit.


Le grand souhait du prince 
Philipp était une pandémie. Il l’a 
exprimé à l’agence de presse 
allemande - la Deutsche Presse-
Agentur - en 1988 :


« Si je suis réincarné, je 
voudrais que ce soit en 
virus mortel, pour aider à 
résoudre le problème de la 
surpopulation. »


Dans son discours au Forum 
Économique Mondial, Madame 
Ursula Von der Leyen a mis en 
garde contre une nouvelle 
pandémie si les objectifs 
climatiques ne sont pas atteints.


Se pourrait-il que derrière le 
mouvement climatique, se cache 
encore le plan des eugénistes 
qui, bien que se montrant sous 
une nouvelle apparence, ne 
poursuivraient finalement pas la 
protection de notre 
environnement mais aurait plutôt 
l’objectif de réduire l’humanité ?


Source kla.tv 

Vidéo 8:39


https://odysee.com/@WakeUp:d/Protection-
du-climat-le-nouveau-visage-de-l-

eug%C3%A9nisme:d


Références

« L’Unesco, ses buts et sa 
philosophie », Julian Huxley


https://www.pyrenees-pireneus.com/
Environnement-Pyrenees/Ecologistes-

Ecologie/Huxley-Julien/1946-00-00-UNESCO-
ses-buts-et-sa-Philosophie.pdf


🧵 


Qui tire les ficelles ? 
Ne nous laissons pas faire.


 

🧶 🧶   
Géostratégie & Covid 

Retour à la normale ? 
Les États un peu partout 
relâchent leur politique 
sanitaire… 

Les pays francophones


… Sauf dans les pays 
francophones qui maintiennent 
tous leur bouquet de mesures 
sanitaires de promesses en 
promesses


http://kla.tv
https://odysee.com/@WakeUp:d/Protection-du-climat-le-nouveau-visage-de-l-eug%C3%A9nisme:d
https://odysee.com/@WakeUp:d/Protection-du-climat-le-nouveau-visage-de-l-eug%C3%A9nisme:d
https://odysee.com/@WakeUp:d/Protection-du-climat-le-nouveau-visage-de-l-eug%C3%A9nisme:d


Les pays Africains


Plusieurs chefs d’États africains 
sont décédés récemment. Ils ont 
en commun d’avoir été contre les 
mesures sanitaires anti-covid et 
étaient notamment réticents au 
vaccin. Est-ce le fruit du hasard ? 

- John Magulfi, le président de 
Tanzanie, décédé le 17 mars 
2021 à l’âge de 61 ans


- Hamed Bakayoko, le premier 
ministre de Côte d’Ivoire, 
décédé le 3 mars 2021à l’âge 
de 56 ans. 

- Il succédait à Amadou Gon 
Coulibaly, premier ministre, 
décédé le 9 juillet 2020 à l’âge 
de 61 ans.


- Ambrose Dlamini, décédé le 13 
décembre 2020 à l’âge de 52 
ans


- Le président du Burundi, Pierre 
Nkurunziza, décédé le 8 juin 
2020 à l’âge de 55 ans


🧶 🧶   
Manipulation 

Les mesures sanitaires 
un avant-goût du 
transhumanisme 

« La stratégie qu’on a prise est 
d’y aller graduellement, car on est 
en train de changer les habitudes 
de la population pour 
longtemps »


François Legault,  
premier ministre du Québec


🧵 


Jacques Attali 
Avancer par peur 

Une pandémie majeure ferait 
surgir la prise de conscience de 
la nécessité d'un altruisme, au 
moins intéressé.


L 'Histo ire nous apprend que 
l'humanité n'évolue significativement 
que lorsqu'elle a vraiment peur : elle 
met alors d'abord en place des 
mécanismes de défense ; parfois 
intolérables (des boucs émissaires et 
des totalitarismes) ; parfois futiles (de 
la distraction) ; parfois efficaces (des 
thérapeutiques, écartant si nécessaire 
t o u s l e s p r i n c i p e s m o r a u x 
antérieurs). Puis, une fois la crise 
p a s s ée , e l l e t r an s fo rme ce s 
mécan ismes pour les rendre 
c o m p a t i b l e s ave c l a l i b e r t é 
individuelle et les inscrire dans une 
politique de santé démocratique.  


La pandémie qui commence 
pourrait déclencher une de ces 
peurs structurantes.  


Si elle n'est pas plus grave que les 
deux précédentes frayeurs de ces 
quinze dernières années liées à un 
risque de pandémie (la crise de la 
vache folle en Grande-Bretagne et 
celle de la grippe aviaire en Chine), 
elle aura d'abord des conséquences 



économiques significatives (chute de 
l'activité des transports aériens, 
baisse du tourisme et du prix du 
pétrole) ; 
elle coûtera environ 2 millions de 
dollars par personne contaminée et 
fera baisser les marchés boursiers 
d'environ 15 % ; son impact sera très 
bref (lors de l'épisode de la grippe 
aviaire, le taux de croissance chinois 
n'a baissé que pendant le deuxième 
trimestre de 2003, pour exploser à la 
hausse au troisième) ; elle aura aussi 
des conséquences en matière 
d'organisation (toujours en 2003, des 
mesures policières très rigoureuses 
ont été prises dans toute l'Asie ; 
l'Organisation mondiale de la santé a 
mis en place des procédures d'alerte 
à l'échelle planétaire ; et certains 
pays, en particulier la France et le 
Japon, ont constitué des réserves 
considérables de médicaments et 
de masques). 
 
Si l'épidémie est un peu plus grave, ce 
qui est possible, puisqu'elle est 
transmissible par l'homme, elle aura 
des conséquences véritablement 
planétaires : économiques (les 
modèles laissent à penser que cela 
pourrait entraîner une perte de 
3 trillions de dollars, soit une baisse 
de 5 % du PIB mondial) et politiques 
(en raison des risques de contagion, 
les pays du Nord auront intérêt à ce 
que ceux du Sud ne soient pas 
malades, et ils devront faire en sorte 
que les plus pauvres aient accès aux 
médicaments aujourd'hui stockés 
pour les seuls plus riches) ; une 
pandémie majeure fera alors surgir, 
mieux qu'aucun discours humanitaire 
ou écologique, la prise de conscience 
de la nécessité d'un altruisme, au 
moins intéressé.  

Et , même s i , comme i l f au t 
évidemment l'espérer, cette crise 
n'est pas très grave, il ne faudra pas 
oublier, comme pour la crise 
économique, d'en tirer les leçons, 
afin qu'avant la prochaine - inévitable 
- on mette en place des mécanismes 
de prévention et de contrôle, ainsi 
que des processus logistiques de 
d i s t r i b u t i o n é q u i t a b l e d e s 
médicaments et de vaccins. On devra, 
pour cela, mettre en place une police 
mondiale, un stockage mondial et 
donc une fiscalité mondiale. On en 
viendra alors, beaucoup plus vite que 
ne l'aurait permis la seule raison 
économique, à mettre en place les 
bases d'un véritable gouvernement 
mondial. C'est d'ailleurs par l'hôpital 
qu'a commencé en France, au  
XVIIe siècle, la mise en place d'un 
véritable État.
  
En attendant, on pourrait au moins 
espérer la mise en oeuvre d'une 
véritable politique européenne sur le 
sujet. Mais, là encore, comme sur tant 
d'autres sujets, Bruxelles est muet.  


Jacques AGali 

Source L’Express 
6 mai 2009 

https://www.lexpress.fr/actualite/societe/sante/
avancer-par-peur_758721.html
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Un haut fonctionnaire de l’OMS  
claque la porte après qu’on lui  
a demandé de falsifier les 
données sur la Covid







Le docteur Francesco Zambon, 
un ancien haut fonctionnaire de 
l’Organisation mondiale de la 
santé, a accusé mercredi l’OMS 
de l’avoir forcé à modifier un 
rapport sur la politique de l’Italie 
concernant la pandémie du 
Coronavirus.


L’OMS a publié ce rapport le 13 
mai 2020, mais l’a retiré le jour 
même. Les responsables de 
l’OMS refusent de coopérer avec 
le parquet italien qui enquête sur 
les accusations de Francesco 
Zambon.


Les procureurs enquêtent sur le 
nombre élevé de décès à 
Bergame, en Italie, l’un des pires 
foyers de l’épidémie en Italie et 
l’épicentre de la vague de 
Coronavirus qui allait déferler sur 
toute l’Europe.


Les habitants de Bergame 
critiquent vivement la stratégie de 
leur gouvernement. Un groupe de 
« survivants » appelé Noi 
Denunceremo (« Nous 
dénoncerons ») a déposé plus de 
250 plaintes contre le 
gouvernement italien, ce qui a 
donné lieu à une enquête 
judiciaire.


Francesco Zambon faisait partie 
de l’équipe de l’OMS chargée de 
tirer les leçons de l’expérience 
italienne et d’aider les autres 
pays à améliorer leur réponse à la 
pandémie. L’équipe a rapidement 
produit un rapport intitulé Un défi 
sans précédent: la première 
réponse de l’Italie à la Covid-19.


L’OMS a retiré le rapport le jour 
même de sa publication, en 
prétendant qu’il contenait 
quelques erreurs factuelles 
mineures, qui, selon Francesco 
Zambon, ont été rapidement et 
facilement corrigées. Selon lui, la 
véritable raison pour laquelle on a 
fait disparaître le rapport est qu’il 
donnait une image très négative 
du gouvernement italien.


Il a déclaré que l’OMS mettait en 
danger des vies dans le monde 
entier en supprimant son rapport, 
car d’autres gouvernements 
auraient pu tirer de précieux 
enseignements des erreurs 
commises par l’Italie: 


« Ils auraient pu avoir ce 
que nous n’avions pas, le 
temps ».

« Je pense que le problème 
ici concerne le manque 
d’indépendance et le 
manque de transparence de 
l’Organisation mondiale de 
la santé », 


a-t-il déclaré. 


« Le mandat de l’OMS est 
de préserver, de promouvoir 

https://www.euro.who.int/fr/about-us/networks/small-countries-initiative/francesco-zambon
https://www.euro.who.int/fr/about-us/networks/small-countries-initiative/francesco-zambon
https://www.euro.who.int/fr/about-us/networks/small-countries-initiative/francesco-zambon


la santé des citoyens du 
monde entier, mais ce qui 
s’est passé depuis un an 
montre que l’OMS est liée 
par des intérêts personnels, 
par l’intérêt des 
gouvernements et par les 
pouvoirs financiers. »


Il a affirmé que Pékin a également 
utilisé son influence au sein de 
l’OMS pour empêcher 
l’organisation de critiquer la 
Chine ou d’enquêter pleinement 
sur les origines de la pandémie.


Il affirme avoir des documents à 
l’appui de ses accusations, qui 
impliquent de hauts responsables 
de l’organisation, notamment le 
directeur général, Tedros 
Adhanom Ghebreyesus.


La semaine dernière, les médias 
ont rapporté que les procureurs 
italiens s’intéressent 
particulièrement à l’ancien 
directeur général adjoint de 
l’OMS, Ranieri Guerra, qui 
assurait la liaison entre l’OMS et 
l’Italie pendant l’épidémie de 
Coronavirus, accusé d’avoir fait 
de fausses déclarations lors de 
son interrogatoire en novembre.


Ses courriels confirment que 
l’OMS s’efforçait de supprimer le 
rapport parce qu’il embarrassait 
le gouvernement italien.


« En fin de compte, je suis 
allé voir Tedros et j’ai fait 
retirer le document », 


a écrit Guerra à – Silvio 
Brusaferro, responsable italien de 
la santé publique.


Il a également envoyé des 
courriels à Francesco Zambon 
pour le forcer à modifier les 
données du rapport, ce qui a 
incité Zambon à déposer une 
plainte pour dénonciation auprès 
de l’OMS et, finalement, à 
démissionner de l’organisation 
mondialiste.


Les enquêteurs italiens sont 
étonnés de voir que les autorités 
de l’OMS refusent de coopérer.

 


« Les enquêteurs sont 
particulièrement surpris que 
l’organisme de santé ait 
donné pour instruction à 
son personnel de ne pas 
coopérer, en prétendant 
qu’il bénéficiait d’une 
immunité contre les 
interrogatoires. Ils seraient 
allés encore plus loin en 
écrivant au ministère italien 
de la Santé pour demander 
de ne pas coopérer. »


Source Il Giornale 

https://fl24.net/2021/04/16/un-haut-
fonctionnaire-de-loms-claque-la-porte-apres-
quon-lui-a-demande-de-falsifier-les-donnees-

sur-le-covid/


Anne Van Gelder 
Source FL24 
16 avril 2021 
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https://fl24.net/2021/02/14/cet-expert-de-loms-est-clair-la-chine-a-sabote-la-lutte-contre-lepidemie-du-coronavirus/
https://fl24.net/2020/11/09/comment-loms-couvre-la-chine-et-bloque-une-veritable-enquete-sur-les-origines-du-coronavirus/
https://fl24.net/2020/10/08/le-patron-de-loms-est-un-ancien-terroriste-marxiste-leniniste-teleguide-par-les-chinois/
https://fl24.net/2020/10/08/le-patron-de-loms-est-un-ancien-terroriste-marxiste-leniniste-teleguide-par-les-chinois/
https://fl24.net/2020/10/08/le-patron-de-loms-est-un-ancien-terroriste-marxiste-leniniste-teleguide-par-les-chinois/


Révélations  
sur la manipulation de l’opinion 
publique exercée par un média 
main stream 
de Charlie Chester 
directeur technique de CNN


« La Covid, ça fait un carton. 
C’est pour ça qu’on met 
constamment le nombre de 
mort sur le côté. »


Vidéo 2:34

VF Quantum Leap


https://odysee.com/@laurent.scalet:b/part-2:0
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Neuro-Esclavage Mondial 
The Human Brain Project 
Présentation  
par le Dr Eric T. Karlstrom 

Des implants sont injectés à des 
personnes à des fins de 
recherche et de contrôle social.


TIC : Technologie de l’Information 
et de la Communication. Cette 
technologie se réfère à des 
biopuces.


« L’interface cerveau-machine ou 
le contrôle direct du cerveau par 
des machines. Ces technologies 
de communication prennent les 
informations du cerveau et les 
externalisent. Il existe une 
technologie inverse qui va 
internaliser des informations […]


« Notre société actuelle est 
confrontée à des changements 
qui touchent à l’essence 
anthropologique de la nature 
profonde de l’Homme. Ce projet 
de planification de la population 
vise à manipuler notre nature 
profonde. Notre droit de penser 
par nous-mêmes. 


Pas même un Hitler, avec ses 
anciennes méthodes ne pourrait 
être une menace plus terrifiante 
pour nos sociétés actuelles 
quand on les compare avec 
l’intrusion de cette technologie 
dans notre cerveau.


Le GEE estime que les 
applications non médicales des 
implants sont des menaces 
potentielles pour la dignité 
humaine et la société 
démocratique. L’utilisation du 
contrôle à distance pour 
s’approprier la volonté des gens 
doit être absolument interdite. Il 
est évident que pénétrer dans le 
cerveau de quelqu’un est tout 
aussi grave que de forcer des 
gens à rester derrière des 
barbelés, sous Hitler et Staline en 
vue de neutraliser leurs pensées 
et leur volonté et donc leurs 
revendications contre le régime. 
cela en dit long sur notre 
gouvernance politique, bien sûr. 


Beaucoup de ceux qui siègent au 
parlement ont aussi leur cerveau 
contrôlé dans les supers 
systèmes informatiques du 
département de la Défense. Ils 
sont devenus des sortes de 
marionnettes qui obéissent à la 
volonté de certains.  »




Selon le professeur de neurologie 
Anders Lansner, de l’Institut du 
Cerveau du Stokholm, environ 
30% de la population de l’Union 
Européenne souffre de maladies 
du cerveau ou de trouble du 
comportement.


Il y a trop de cerveaux 
endommagés dans le monde, 
c’est ce qui explique la démence, 
les maladies et la 
dégénérescence. 


Le conseil d’éthique de la 
Commission européenne a parlé 
d’un changement du caractère 
anthropologique de notre 
humanité. Cette évolution 
croissante est directement liée à 
ce type de technologie. Nous 
avons tous été confrontés à cette 
situation tragique où les gens 
semblent devenir de plus en plus 
étranges. Le groupe éthique de 
l’UE nous en explique les 
raisons : 


« Il convient de souligner 
qu’il n’existe aucune étude 
scientifique fiable 
concernant l’aspect 
sanitaire à long terme des 
implants dans le corps 
humain. Les « libertés » 
prises par certains 
pourraient mettre en péril la 
santé et la sécurité d’autres 
personnes… […] c’est à 
dire le principe de « liberté » 
lui-même pourrait se 
heurter à de potentiels 
effets sociaux négatifs. »


Dignité humaine, 

intégrité et autonomie


Le GEE a soulevé un certain 
nombre de questions non pas 
parce qu’ils s’interrogeaient sur 
les réponses mais probablement 
parce qu’il était préférable de les 
présenter ainsi : 


- Dans quelle mesure ces 
implants peuvent-ils 
représenter une menace pour 
l’autonomie des humains ? 

- À quel point ces implants 
peuvent-ils avoir des effets 
irréversibles sur le corps 
humain et la psyché humaine ? 

- De quelle manière peuvent-ils 
influer sur la mémoire ? 

- Un être humain cesse-t-il de 
l’être si certaines parties de 
son corps (dans le cerveau en 
particulier) sont remplacées ou 
complétées par des implants 



TIC ? 

- À quel point les implants TIC 
peuvent-ils conférer à un 
individu ou à un groupe, des 
capacités spécifiques 
susceptibles de devenir une 
menace pour la société ? 

- Dans quelle mesure devrions-
nous être soumis au contrôle 
de tels dispositifs ou au 
contrôle de ceux qui les 
utilisent ?


Au vu des interrogations du GEE, 
on peut comprendre les enjeux et 
projets de l’utilisation de ces 
technologies à grande échelle. 


En effet, dans toute l’histoire de 
l’humanité, il n’y a jamais rien eu 
de plus totalitaire. Il n’y a jamais 
rien eu de plus antidémocratique. 
Une dictature ne pourra jamais 
être plus forte, à partir du 
moment où le cerveau des 
citoyens est relié à un contrôle 
informatique.


L’État est devenu un cannibale, 
un violeur qui mange ses 
concitoyens. Et nous transforme 
en composants biologiques 
manipulables. 


Mais la Commission Européenne 
n’a pas soutenu leurs 
recommandations sur la 
nécessité d’arrêter la tendance 
actuelle du contrôle des esprits. 
Ils ont au contraire accepté la 
poursuite de ce projet et bien sûr, 
le jour où ce développement 
techno-politique va créer des 
débats dans les médias de 
masse, il y aura de graves 
conséquences.


Ils ont terminé le document en 
insistant sur le fait que ce projet 
doit être connu de tous.


« Les États membres et leurs 
conseils d’éthique nationaux ont 
la responsabilité de créer les 
conditions pour une éducation et 
des débats constructifs et bien 
informés dans ce domaine. »


Bien sûr, il est bon que tout le 
monde se joigne à ce défi. Depuis 
6 ans, ces conseils d’éthique ont 
clairement démontré leur 
incapacité : aucun débat n’a eu 
lieu. Pas un seul mot n’a été 
prononcé. Mais c’est aussi la 
responsabilité de chacun. Nous 
devons tous participer pour faire 
en sorte que cette question 
atteigne les médias de masse.

Nous sommes à la croisée des 
chemins. On peut presque dire 
que l’on a jamais rien vu de tel 
dans l’histoire de l’humanité. 
C’est la toute première fois que 
cela se produit. En d’autres 
termes, avant cela, nous avons 
toujours été nos propres 
créations biologiques. Certes, 



nous avons été formatés ou non 
à croire en certaines choses (par 
les propagandes), mais on a, 
jusqu’ici, conservé notre propre 
biologie, notre vie psychique et 
nos propres ressources, intactes.

C’est une question quasi 
inconnue, mais en même temps, 
sans doute, la plus importante de 
l’Humanité. Et c’est exactement 
ce qu’a dit le sénateur John 
Glenn dans son discours de 1997 
lorsqu’il a quitté le Sénat.





tout le monde doit, bien sûr, se 
joindre à cette cause ! Et les 
médias ont bien sûr, la 
responsabilité d’aborder cette 
question. Bien sûr, toutes les 
organisations de défense des 
droits de l’homme, Greenpeace, 
Attack, Amnesty International. 
Bien sûr, tous les partis politiques 
qui considèrent que le bien-être 
des gens est au-dessus du 
pouvoir de l’État, doivent 
participer afin de provoquer un 
débat sur ce sujet, et par là, 
rendre le changement possible.


Je terminerai cette vision sombre 
par quelques pensées positives 
sur cette technologie. L’homme 
qui a inventé le terme de 
« société de l’information », le 
professeur japonais Yoneji 
Masuda, a publié son livre « The 
Information Society » en 1980. 
dans ce livre, il évoque les 
applications sombres et claires 
de cette technologie, et il écrit :


« Si les systèmes 
d’information étaient 
complètement dominés par 
une organisation étatique 
despotique, la société de 
l’information serait la 
société ultime, dans 
laquelle les abus dépassent 
de loin les violations des 
droits de l’homme sous les 
dictatures. Mais si le peuple 
prenait le contrôle des 
systèmes, nous pourrions 
vivre libres, en bonne santé, 
actifs et créatifs, jusqu’à 
une moyenne de 90 ans, ou 
plus. »


Car cette technologie a de 
nombreuses applications 
positives comme négatives.


Vivre libre ou avec des puces 
cérébrales ? telle est la question.


Robert Naeslund 

Si vous souhaitez me contacter : 

braintexts@hotmail.com


http://robnaeslund.blogspot.com


Vidéo 17:40

sous-titrée FR


https://odysee.com/@WakeUp:d/Neuro-
Esclavage-Mondial-The-Human-Brain-Project-

Avec-Sources-Brevets-Etc-Effrayant:e


Références

Nicocible

harcèlement électromagnétique


https://nicocible.wordpress.com/


mailto:braintexts@hotmail.com


🧶  

Angleterre 
🧶 


Un propriétaire de pub  
expulse un politicien  
pro-confinement.


Vidéo 0:35


https://twitter.com/ezralevant/status/
1384156852305371144?s=21


🧶  

Allemagne  
🧶 


L’Allemagne commémore 
ses 80 000 morts du Covid 

Vidéo 0:54


https://twitter.com/kshadyacct4/status/
1383824847810088965?s=21


🧵

Femme gymnaste 
95 ans 

Vidéo 0:45

Rediffusion 

https://twitter.com/alainb5/status/
1380790657472692226?s=21


🧶  

Pays-Bas  
🧶 


Manifestation le 18 avril 
14e dimanche consécutif  
à Amsterdam contre les 
restrictions sanitaires


Vidéo 0:13


https://twitter.com/anonymecitoyens/status/
1383825961565659137?s=21


🧶  

Italie 
🧶 


Des restaurateurs  
ont bloqué l'autoroute A1  

pendant des heures aujourd'hui 
en Italie pour exiger la 
réouverture des restaurants.


Vidéo 0:09


https://twitter.com/anonymecitoyens/status/
1384222770536476674?s=21


🧵

Bergame 



Rassemblement 

Non à la peur !


Vidéo 2:20


https://twitter.com/eliseinicole/status/
1384126937170276354?s=21


🧵

Bologne 
Une marée humaine 
Pour la défense de la liberté, sans 
masque et avec le sourire.


Vidéo 0:17


https://twitter.com/radiosavana/status/
1383785295443677184?s=21


🧶  

Israël 
🧶 


Bagarre dans un restaurant 
Voici ce qu’il peut se passer  
dans un pays pratiquant 
l’apartheid sanitaire.


Vidéo 0:31


https://twitter.com/eliseinicole/status/
1383772308293095430?s=21


🧵  

Un recours judiciaire est 
maintenant déposé devant le 
Tribunal de La Haye  

pour violations du code de 
Nuremberg et crimes contre 
l’humanité par le gouvernement 
israélien, précédé d’une lettre et 
suivi d’un document d’expertises 
et de documents annexes


Comme chacun le sait, le 12 
mars dernier, je vous annonçais 
que les avocats Ruth Machnes 
Suchovolsky et Arie 
Suchowolsky, du cabinet A. 
Suchovolsky & Co., ont déposé 
une plainte de 5 pages pour 
violation du code de Nuremberg 
par le gouvernement israélien 
devant la Cour pénale 
internationale de La Haye, au 
nom de l’association « Gens de 
Vérité » (“People of Truth” – אנשי 
 Dans le même temps, un .(האמת
recours a aussi été déposé 
devant la Cour suprême d’Israël 
pour violations du code de 
Nuremberg et crimes contre 
l’humanité. Me Suchovolsky 
m’écrivait : 


« Il était important pour 
nous de déposer d’abord la 
plainte auprès de la Cour 
pénale internationale avant 
de déposer le procès 
devant le tribunal en 
Israël. » 

Peu de temps après, une lettre a 
été envoyée — non seulement 
au pape — mais aussi à plusieurs 
destinataires, dont le laboratoire 
Pfizer, la Cour pénale 
internationale, la Cour suprême 

https://guyboulianne.com/2021/03/12/covid-19-la-cour-penale-internationale-de-la-haye-a-accepte-la-plainte-pour-violation-du-code-de-nuremberg-du-gouvernement-israelien/
https://guyboulianne.com/2021/03/12/covid-19-la-cour-penale-internationale-de-la-haye-a-accepte-la-plainte-pour-violation-du-code-de-nuremberg-du-gouvernement-israelien/
https://www.facebook.com/groups/2742266049327128/
https://guyboulianne.com/2021/03/22/lassociation-gens-de-verite-en-israel-demande-au-pape-francois-louverture-dune-enquete-concernant-laccord-pfizer-netanyahu/
https://guyboulianne.com/2021/03/22/lassociation-gens-de-verite-en-israel-demande-au-pape-francois-louverture-dune-enquete-concernant-laccord-pfizer-netanyahu/


d’Israël, la Food and Drugs 
Administration (FDA), le Federal 
Bureau of Investigations (FBI), la 
Police israélienne, les Procureurs 
généraux de Israël et des États-
Unis, plusieurs membres du 
Congrès et des sénateurs, ainsi 
qu’aux grands rabbins d’Israël. 
Cette lettre a pour but principal 
de faire pression et comme 
l’explique l’avocate Ruth 
Machnes Suchovolsky : 


« Cela crée une prise de 
conscience de la situation ».


À mon humble avis, aucun 
tribunal « local » ne nous 
défendra contre la dictature 
sanitaire actuelle, puisque le but 
des gouvernements « locaux » — 
associés au gouvernement 
mondial — est justement de nous 
détruire tous (individus, familles, 
entreprises, etc.) et de nous 
soumettre à l’esclavage contrôlé 
par l’intelligence artificielle. C’est 
pourquoi j’appuie fortement les 
avocats Ruth Machnes 
Suchovolsky et Arie Suchovolsky 
avec lesquels je suis en relation 
directe. Ils sont les premiers à 
avoir déposé une plainte devant 
la Cour pénale internationale et 
un recours devant la Cour 
suprême d’Israël pour violations 
du code de Nuremberg et crimes 
contre l’humanité. Comme 
l’affirme elle-même Me Machnes 
Suchovolsky :


« L’expérience en cours en 
Israël suivra dans le reste 
du monde. »


Je peux vous affirmer que si cette 
procédure ne fonctionne pas, 
c’est qu’il n’y aura plus rien à 
faire, ni d’un côté ni de l’autre. Il 
faudra alors s’en remettre 
uniquement au domaine du 
spirituel.


Dans la même veine, je vous 
annonce aujourd’hui que les 
mêmes avocats ont déposé — 
non plus seulement une plainte — 
mais bel et bien un recours 
devant la Cour pénale 
internationale de La Haye, 
toujours en matière de crimes 
contre l’humanité. En fait il s’agit 
du même recours de 18 pages 
qui fut déposé devant la Cour 
suprême d’Israël il y a quelques 
jours (vous pouvez le lire ici). Il 
est précédé d’une lettre 
introductive (lire ci-dessous) et 
suivi d’un document d’expertises 
et de documents annexes.


Lettre introductive au Recours 
déposé devant la CPI


DEVANT LA COUR PÉNALE 
INTERNATIONALE (TRAITÉ DE 
ROME, ART. 15.1 ET 53) EN 
MATIÈRE DE CRIMES CONTRE 
L’HUMANITÉ


Objet de la plainte : Violation du 
Code de Nuremberg par le 
Gouvernement israélien et 
facteurs supplémentaires 

Nous nous adressons à vous au 
nom de l’association « Gens de 
Vérité » (אנשי האמת), une 
association en cours 
d’établissement, dans laquelle les 
membres sont des avocats, des 

https://guyboulianne.com/2021/03/16/la-plainte-devant-le-tribunal-de-la-haye-et-le-recours-devant-la-cour-supreme-disrael-jai-discute-avec-me-ruth-machnes-suchovolsky/
https://guyboulianne.com/2021/03/16/la-plainte-devant-le-tribunal-de-la-haye-et-le-recours-devant-la-cour-supreme-disrael-jai-discute-avec-me-ruth-machnes-suchovolsky/
https://guyboulianne.com/2021/03/16/la-plainte-devant-le-tribunal-de-la-haye-et-le-recours-devant-la-cour-supreme-disrael-jai-discute-avec-me-ruth-machnes-suchovolsky/
https://guyboulianne.com/2021/03/22/recours-depose-a-la-cour-supreme-disrael-pour-violations-du-code-de-nuremberg-et-crimes-contre-lhumanite-tenue-dune-enquete-urgente/
https://www.facebook.com/groups/2742266049327128/


médecins, des militants du public 
et en général, qui ont fait le choix 
d’exercer leur droit démocratique 
de ne pas recevoir le traitement 
médical expérimental ( vaccin 
Corona), et qui estiment que de 
grandes pressions, dures et 
illégales, sont exercées sur eux 
au nom du gouvernement 
d’Israël, des membres de la 
Knesset, des ministres, des hauts 
représentants élus du public, des 
chefs de villes et plus encore.


Nous souhaitons commencer par 
des connaissances de base sur le 
sujet :


Le vaccin Corona est un 
traitement médical innovant, 
qui n’a obtenu que récemment 
l’approbation de la FDA aux 
États-Unis (dans une procédure 
d’urgence uniquement), une 
approbation qui n’est pas 
définitive et avec des détails sur 
22 effets secondaires du vaccin. 
De plus, il est clair pour tous les 
facteurs médicaux que le sujet de 
l’influence à long terme du 
traitement n’a pas été testé 
scientifiquement (tests et 
recherches), et l’effet à long 
terme et la sécurité du traitement 
sur ses receveurs sont inconnus. 
Il est important de préciser que 
jamais jusqu’ici n’ont été 
administrées dans le monde 
entier des immunisations par 
cette technologie médicale 
d’introduction d’un ARN-m 
synthétique dans le corps, et 
toutes les immunisations 
précédentes opéraient d’une 
manière totalement différente, par 
l’introduction d’un virus désactivé 
ou affaibli et une excitation 
naturelle du système immunitaire 
contre lui. Comme détaillé par un 
virologue senior, les risques 
anticipés par ce traitement 
médical innovant sont ci-joints en 
Annexe 1 à ma lettre.


« Code de Nuremberg » — Un 
code d’éthique médical publié sur 
la base des lois en vertu 
desquelles les criminels nazis ont 
été jugés pour avoir mené 
d’horribles expériences 
médicales pendant la Seconde 
Guerre mondiale, dans le procès 
des médecins connu sous le nom 
de procès de Nuremberg. Le 
Code de Nuremberg a ensuite 
constitué la base de la législation 
de la Déclaration d’Helsinki 
ainsi que la base de la loi sur les 
droits des patients en Israël.


Nous avons l’intention de vous 
présenter et de détailler 
comment, dans l’État d’Israël 
cette année, le gouvernement 
d’Israël avec ses ministres et ses 
membres de la Knesset, les chefs 
de villes et d’autres hauts 
responsables, enfreignent le code 
de Nuremberg de manière 
illégale, de manière flagrante, et 
extrême, et à notre regret, non 
seulement dans un seul aspect 
mais beaucoup, trop!


En savoir + 

Guy Boulianne 

https://guyboulianne.com/2021/03/23/un-
recours-judiciaire-est-maintenant-depose-

devant-la-cour-penale-internationale-de-la-
haye-pour-violations-du-code-de-nuremberg-

https://guyboulianne.com/2019/09/11/le-code-de-nuremberg-et-le-consentement-eclaire-comme-prealable-absolu/
http://www.frqsc.gouv.qc.ca/documents/10191/186011/Declaration_Helsinki_2013.pdf/bbd74fa1-a232-40d6-9468-cf405129d1d8


et-crimes-contre-lhumanite-par-le-
gouvernement-israelien/


🧶  

Palestine 
🧶 


Réécrire l'histoire de la 
Palestine à l'usage des enfants 

Les manuels d'histoire 
britanniques ont été réécrits 
discrètement pour effacer le 
récit palestinien. 

L’avenir de la Palestine se dispute 
aussi dans les manuels scolaires. 
Une étude très complète de la 
manière dont est présentée la fin 
du mandat britannique en 
Palestine, la naissance d’Israel et 
la résistance palestinienne dans 
les manuels d’histoire, en Israël, 
en Palestine, en France et en 
Suède, a été effectuée en 2014 et 
on la trouvera ici1. Une nouvelle 
pièce est а verser au dossier en 
ce qui concerne la Grande-
Bretagne. Le Board of Deputies 
of British Jews et le United 
Kingdom Lawyers for Israel ont 
approché l’éditeur Pearson pour 
lui demander des modifications 
dans deux manuels d’histoire 
couramment utilisés pour la 
préparation au GCSE (General 
Certificate of Secondary 
Education), un examen que les 
élèves des établissements 
secondaires britanniques passent 
а l’âge de 16 ans et qui 
correspond а la fin de la période 
scolaire obligatoire dans certains 
pays anglophones.


Dans un rapport2 établi а la 
demande du BRICUP (British 
Committee for Universities of 
Palestine), les professeurs John 
Chalcraft et James Dickins, 
spécialistes du Moyen Orient 
respectivement en histoire et en 
langue arabe et membres du 
Comité britannique pour les 
universités de Palestine (BRICUP) 
ont trouvé des centaines de 
modifications dans les manuels - 
en moyenne trois par page. En 
dépit de l’étendue des 
modifications les livres ne 
mentionnent aucunement qu’ils 
ont été révisés. Cependant le 
rapport montre que des 
modifications ont été apportées 
au texte, а des chronologies, des 
cartes et des photos, ainsi qu’à 
des grilles d’évaluation et des 
questions а des élèves . Il conclut 
que 


« l’on ne devrait pas livrer 
de la propagande а des 
élèves en guise 
d’éducation ».


Ivar Ekeland 

En savoir + 

1  
https://www.france-palestine.org/IMG/pdf/

israel-palestine-actes-colloque2013.pdf


2 
http://www.bricup.org.uk/documents/

Pearson%20Report%20on%20Revisions%20t
o%20GCSE%20Textbooks_Final_16%20Marc

h%202021.pdf


https://www.france-palestine.org/IMG/pdf/israel-palestine-actes-colloque2013.pdf
https://www.france-palestine.org/IMG/pdf/israel-palestine-actes-colloque2013.pdf
http://www.bricup.org.uk/documents/Pearson%20Report%20on%20Revisions%20to%20GCSE%20Textbooks_Final_16%20March%202021.pdf
http://www.bricup.org.uk/documents/Pearson%20Report%20on%20Revisions%20to%20GCSE%20Textbooks_Final_16%20March%202021.pdf
http://www.bricup.org.uk/documents/Pearson%20Report%20on%20Revisions%20to%20GCSE%20Textbooks_Final_16%20March%202021.pdf
http://www.bricup.org.uk/documents/Pearson%20Report%20on%20Revisions%20to%20GCSE%20Textbooks_Final_16%20March%202021.pdf


Source Mediapart 

https://blogs.mediapart.fr/ekeland/blog/
180421/reecrire-lhistoire-de-la-palestine-

lusage-des-
enfants#at_medium=custom7&at_campaign=1
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🧶  

Canada  
🧶 


Le gouvernement du Québec 
pourrait revoir le principe  
de primauté parentale 

Le juge qui préside la direction de 
la protection de la jeunesse 
l’exprime ainsi :


« Les enfants 
n’appartiennent 
aucunement aux parents, ni 
à l’un, ni à l’autre. Les 
enfants ne sont que prêtés 
aux parents pour les élevés 
puis ils doivent les rendre à 
la société c’est pourquoi 
ont peut enlever les enfants 
aux parents… »


Mise en place prévue à l’automne 
2021


🧵

Devant la fronde,  
l'Ontario contraint de reculer 
sur de nouvelles restrictions 
anti-Covid 

Le Premier ministre de la province 
la plus peuplée du Canada a dû 
reculer sur les restrictions qu'il 
avait annoncées pour lutter 
contre le Covid-19 devant les 
réactions hostiles des défenseurs 
des libertés, de l'opposition et de 
la police elle-même. 


Vent de fronde contre les 
restrictions anti-Covid au 
Canada. Alors que de nouvelles 
mesures avaient été introduites 
dans l'Ontario pour tenter de 
juguler la pandémie, le Premier 
ministre de la province la plus 
peuplée du pays a dû faire 
marche arrière devant une 
montée des contestations. Doug 
Ford avait ordonné le 16 avril 
l'obligation pour les habitants de 
rester à leur domicile, un 
confinement en vigueur au moins 
jusqu'au 20 mai. La 
police recevait le même jour pour 
consigne de procéder à des 
interpellations aléatoires de 
passants afin de 
leur demander leur adresse et la 
raison de leur déplacement. 


Attaque dangereuse contre les 
Ontariennes et Ontariens racisés 


Mais ces mesures, qualifiées de 
« difficiles » par le chef du 
gouvernement local, ont été 
jugées excessives par 
l'opposition et les associations de 
défense des libertés. Michael 
Bryant, directeur général de 
l'Association canadienne des 
libertés civiles, a par exemple 



estimé auprès de Radio Canada 
que «les réponses du 
gouvernement à la pandémie se 
heurteront à des obstacles 
constitutionnels», en particulier 
« les contrôles aléatoires de la 
police ».   


Steven Del Duca, le chef de 
l'opposition dans l'Ontario, a 
déclaré que Doug Ford imposait 
la « loi martiale » et que cette 
décision était une «attaque 
dangereuse contre les 
Ontariennes et Ontariens racisés» 
qui seraient selon lui injustement 
ciblés par la police. Pour Joanna 
Baron, directrice générale de la 
Canadian Constitution 
Foundation citée par La Presse, 
« l’Ontario est sur le point de 
devenir un État policier ». 


Une partie de la police a refusé 
d'appliquer les consignes


Plusieurs services de police 
municipaux, notamment à 
Toronto, Ottawa, Hamilton, 
Windsor et dans au moins 19 
autres localités ont déclaré dès le 
16 avril qu'ils ne procéderaient 
pas à ces interpellations 
aléatoires de véhicules et 
d'individus, bien qu'ils en aient 
reçu le pouvoir, selon Reuters. 


« Le service de police de 
Toronto continuera de 
s'engager, d'éduquer et de 
faire respecter, mais nous 
ne ferons pas d'arrêts 
aléatoires de personnes ou 
de voitures », 


a par exemple expliqué la police 
locale sur Twitter, appuyée par le 
maire John Tory.


Le 17 avril, une manifestation 
s'est déroulée à Toronto pour 
protester contre ces mesures, 
sans que la police ne prononce 
de contravention.


Résultat, le Premier ministre 
Doug Ford a rapidement fait 
marche arrière, annonçant le 17 
avril dans la soirée que 
désormais, les policiers 
pourraient interpeller des 
personnes uniquement s’ils ont 
des raisons de croire qu’elles 
participent à un événement public 
ou à un rassemblement social. 


« Les restrictions renforcées 
de l'Ontario ont toujours eu 
pour but d'empêcher les 
rassemblements massifs 
qui favorisent la 
propagation » 


du virus, a-t-il expliqué, revenant 
également sur sa décision de 
fermer les terrains de jeu.


Doug Ford a par ailleurs déclaré 
que les déplacements non 
essentiels en provenance des 
provinces voisines seraient 
interdits à partir du 19 avril. Sur 
ce point, la police de l'Ontario a 
déclaré qu'elle se préparait à 
appliquer cette ordonnance. Au 
cours des dernières semaines, 
l'Ontario a fermé des écoles et 
des restaurants, limité les achats 
en magasin et annulé les 
chirurgies non urgentes, car une 
vague d'admissions menaçait de 



submerger les hôpitaux. Le 16 
avril, la province a également mis 
fin à certains travaux de 
construction, mais n'a pas fermé 
les entrepôts ou les usines. 


L'Ontario, qui abrite 38% de la 
population canadienne, a 
enregistré 4 362 nouvelles 
infections le 17 avril, après un 
record de 4 812 cas le 16 avril. Le 
conseil scientifique sur le 
Covid-19 de l'Ontario estime qu’il 
y aura plus de 5 000 nouvelles 
infections quotidiennes à la fin du 
mois d’avril, selon le scénario le 
plus optimiste. Selon 
certaines projections, ce chiffre 
pourrait grimper à 10 000 
contaminations par jour en 
juin, en l'absence de restrictions 
sanitaires plus strictes, rapporte 
Reuters.


En savoir + 

Source RT France 


https://francais.rt.com/international/85760-
canada-devant-fronde-ontario-contraint-

reculer-sur-nouvelles-restrictions-anti-covid


🧶  

Argentine 
🧶  

Rassemblement  
pour les libertés 

Vidéo 0:17


https://twitter.com/eliseinicole/status/
1383771712177590282?s=21


🧵

Marée humaine 
En marche 

pour protester contre la dictature 
sanitaire


Vidéo 0:16


https://twitter.com/radiosavana/status/
1383792687875125265?s=21


🧶  

États-Unis  
🧶 🧶  Élections 
présidentielles 2020

🧶 🧶  Politique R°/V°

🧶 🧶  Politique 
sanitaire 

🧶 🧶  Politique 
migratoire

🧶 🧶  Manif.  
& Rassemblements

🧶 🧶  Médias & 
Réseaux sociaux

🧶 🧶  Autre


🧶 🧶   
Élections présidentielles 
2020 

Mike Lindell 
« L’interférence absolue » 

https://francais.rt.com/international/85760-canada-devant-fronde-ontario-contraint-reculer-sur-nouvelles-restrictions-anti-covid
https://francais.rt.com/international/85760-canada-devant-fronde-ontario-contraint-reculer-sur-nouvelles-restrictions-anti-covid
https://francais.rt.com/international/85760-canada-devant-fronde-ontario-contraint-reculer-sur-nouvelles-restrictions-anti-covid
https://twitter.com/eliseinicole/status/1383771712177590282?s=21
https://twitter.com/eliseinicole/status/1383771712177590282?s=21


Après avoir produit le 
documentaire « La preuve 
Absolue » ‘Absolute proof’, 

Mike Lindell le PDG de 
« MyPillow » et fervent partisan 
du président Donald Trump 
s’apprête à diffuser un nouveau 
documentaire appelé 

‘Absolute Interference’ 

« l’interférence absolue » 

sur la "fraude électorale » de 
2020 aux USA. En attendant sa 
sortie prévue le 20 Avril, voici une 
traduction de la bande-annonce.


« Chine, Iran, Allemagne, Serbie, 
Italie sont impliqués dans la 
fraude électorale… Cela ne peut 
être fait que par une machine. 
Elle s’appelle Dominion. Nous 
avons eu la plus grande attaque 
cybernétique de tous les 
temps. Nous avons eu une 
influence étrangère dans nos 
élections. »


Teaser

Vidéo 5:06

Quantumleap traduction


https://rumble.com/vfsno7-bande-annonce-vf-
de-interfrence-absolue-mike-lindell.html


Harrison Deal 
Assassinat politique  
en Géorgie ? 

Trump avait demandé un 
recomptage des voix en Géorgie. 
Le gouverneur de Géorgie, Bryan 
Kemp avait donné son accord


Le lendemain, le petit ami de sa 
fille, Harrison Deal, qui travaillait 
pour la campagne de Kelly 
Loeffler, décède dans un 
spectaculaire accident de voiture. 
Sa voiture avait explosé de façon 
inexpliquée et son corps avait été 
littéralement vaporisé. Suite à 
cela, le gouverneur est revenu sur 
sa décision.




Sidney Powell a expliqué que les 
enquêteurs ont retrouvé dans les 
débris de la voiture des nano-
termites, un explosif de type 
militaire. L’homme qui enquêtait 
sur l’accident est, quant à lui, 
décédé durant son enquête d’une 
balle dans la tête.




🧵

Arizona 
un audit majeur de 2,1 millions 
de bulletins de vote 

Le Sénat de l'Arizona, contrôlé 
par les républicains, est prêt à 
lancer un audit majeur de 2,1 
millions de bulletins de vote pour 
l'élection présidentielle de 2020. 
Le recomptage sera fait à la main 
cette fois.


Source The Epoch Times


https://www.theepochtimes.com/
mkt_morningbrief/arizona-senate-to-start-

major-audit-of-2-1-million-2020-presidential-
election-ballots_3780224.html?

utm_source=morningbriefnoe&utm_medium=e
mail&utm_campaign=mb-2021-04-18&mktids=
bce933a0774c29781c0c854052332818&est=A
JLb%2B5hFPXQvyJwQVcydewJpxq%2F7y1w
KxG4MTATgo%2FnxBd6A2m4U9rxgpAKrKzFc

7iY%3D


🧶 🧶   
Politique R°/V° 

Washington  
le 51e État ? 
Un vote à la Chambre plénière 
des États-Unis aura lieu jeudi 
pour faire de Washington le 51e 
État. 


Un nouvel État


De nouveaux sénateurs et 
représentants à la chambre 
permettront aux démocrates 
d’avoir une plus large

majorité.


🧵

Mike Lindell poursuit Dominion 
pour 1,6 milliards de dollars 

Vidéo 1:12


https://twitter.com/mohamedtahiri_/status/
1384161319763406858?s=21


🧵

L’Adrenochrome, un mythe ? 
Lien entre adrénaline  
et adrénochrome


Vidéo 1:25


https://twitter.com/4_04_not_found/status/
1383459303370096640?s=21


🧶 🧶   
Politique sanitaire 

Budweiser donne de la bière 
gratuite pour le vaccin 
COVID-19,  
après Sam Adams, Krispy 
Kreme 

Comme plusieurs autres 
entreprises, Budweiser distribue 
des cadeaux aux personnes qui 
ont été vaccinées contre le 
coronavirus.


Plus tôt cette semaine, la marque 
de bière - qui appartient à 
Anheuser-Busch - a annoncé 
qu'elle distribuerait de la bière 

https://www.fox32chicago.com/tag/coronavirus
https://www.fox32chicago.com/tag/lifestyle/food-drink


gratuite aux vaccinés dans une 
publicité mettant en vedette sa 
signature Clydesdales et un chiot.

« Nous avons hâte de voir le 
résultat de notre campagne », a 
déclaré Budweiser dans la 
publicité.


La société a ajouté : 


« Votre premier tournée est 
pour nous si vous avez été 
vacciné. »


Selon les règles du cadeau, les 
fans n'ont qu'à montrer qu'ils ont 
été vaccinés en téléchargeant 
une photo de leur autocollant 
« J'ai été vacciné », de leur 
bandage du plan ou un selfie de 
leur site de vaccination sur 
ABeerOnBud.com avant le 16 
mai.


Budweiser donnera 10 000 cartes 
de débit virtuelles de 5 $ à des 
participants vérifiés.

Les participants doivent avoir 
plus de 21 ans et les résidents de 
l'Alabama, de la Californie et du 
Texas ne sont pas admissibles, 
conformément aux règles.


Budweiser n'est cependant pas la 
seule entreprise à offrir des 
cadeaux.


Plus tôt ce mois-ci, Samuel 
Adams - propriété de Boston 
Beer Co. - a annoncé qu'il 
donnerait également de l'argent 
pour de la bière aux personnes 
qui ont été vaccinées jusqu'au 15 
mai.


En savoir + 

Ann W. Schmidt 
Source Fox 10 Phoenix


https://www.fox10phoenix.com/news/
budweiser-gives-free-beer-for-covid-19-

vaccine-following-sam-adams-krispy-kreme-
giveaways?

taid=607c8b155a08ec00013201ff&utm_campai
gn=trueanthem&utm_medium=trueanthem&ut

m_source=twitter


🧶 🧶   
Politique migratoire 

Dissensions  
au sein du parti démocrate 

sur la crise des réfugiés et la 
politique migratoire.


L’administration Biden saisit des 
terres pour continuer à construire 
le mur.


Vidéo 3:24

sous-titrée FR


https://odysee.com/@CosmiQ.TV:f/
Administration-Biden-Saisit-des-Terres-a-des-
Familles-pour-le-Mur.-USA%2C-16_04_2021:9


🧶 🧶   
Manifestation  
& Rassemblements 

Les étudiants du MIT  
apprennent des chants anti-
police 
avant le Black Lives Matter 

 « Pas de libération sans 
révolution! Pas de libération 
sans abolition! »



Vidéo 0:27

https://twitter.com/miacathell/status/
1383990663734202375?s=21


🧶 🧶   
Médias & Réseaux sociaux 

Les médias mainstream 
sont les ennemis du peuple 

Vidéo 5:53

https://odysee.com/@YellowFlagsInfos:e/

TheGreatAwakeninglegrandr%C3%A9veil:5


🧵

Project veritas, journalisme 
d'investigation  
révèle les dessous explosifs de 
l'un des plus important média 
US, CNN 
(en caméra cachée) de la bouche 
même de Charlie Chester, 
directeur technique de la chaine 
CNN, et son implication dans les 
dernières élections Américaine. 


Le changement climatique


Il annonce également après la 
pandémie covid le prochain 
« projet » à venir, comme il le 
nomme lui-même, le changement 
climatique, apparement nouvelle 
priorité à développer des médias 
de masse de manière à focaliser 
l'attention du monde dessus.


Traduction Gultar 

Traduction des voix féminines 
Quantum leap & Quadrillage 
traduction


🧵

La culture populaire 
la plus médiocre  
de tous les temps ? 

La décadence 

de la culture moderne


La culture véhiculée par les 
médias mainstream est devenue 
un tuyau à projeter de la merde. 
Elle est devenue vide et obscène.


Vidéo 16:54

Jeanne traduction


https://rumble.com/vftonv-lasservissement-du-
peuple-par-la-mdiocrit.html


🧵

1991 
David Rockefeller 

Remercie le Washington Post, le 
Time et le New York Times pour 
leur collaboration à la préparation 
à la gouvernance mondiale


Vidéo 0:52


https://twitter.com/eliseinicole/status/
1383872779460640769?s=21


https://twitter.com/miacathell/status/1383990663734202375?s=21
https://twitter.com/miacathell/status/1383990663734202375?s=21


🧶 🧶   
Autre 

Des enfants posent 
dans un pub de Los Angeles 

Vidéo 1:00


https://twitter.com/mohamedtahiri_/status/
1384184250707025926?s=21


🧵

Une vidéo d'OVNI  
confirmée par le Pentagone lui-
même 

Tucker Carlson, présentateur 
chez « Fox News », réagit


Vidéo 3:41


https://rumble.com/vfsnjh-ovni-la-vido-
confirme-par-le-pentagone-.html


🧵

Mike Lindell  
lancera « MyStore »  
Il veut concurrencer « Amazon »


Mike Lindell, PDG de MyPillow, a 
annoncé lundi qu'il lançait 
« MyStore », un marché en ligne 
pour les entrepreneurs qui 
rivalisera avec Amazon, le plus 
grand magasin Internet mondial.


S'exprimant sur 

War Room Pandemic 


de Steve Bannon

 


Lindell a déclaré : 


« Nous allons lancer autre 
chose, à savoir MyStore, 
qui sera un rival 
d’Amazon. »


Actuellement, une version de 
MyStore est accessible sur le site 
Web MyPillow, avec une gamme 
de produits divers, y compris 
« Freedom Flags », « Freedom 
Coffee », « USA Flag Pole » et 
des livres sur Donald Trump.


Anthony T 
Source WeLoveTrump 

https://welovetrump.com/2021/04/13/mike-
lindell-will-launch-mystore-and-plans-to-make-

it-rival-amazon/


🧶  

Religion 
🧶 🧶  Cathédrale 
Sainte-Cécile d’Albi

🧶 🧶  Rav Dynovisz

Analyse de la la crise


🧶 🧶 

Cathédrale Sainte-Cécile 
Albi 
 🧶 🧶  
Rav Dynovisz 
Analyse de la crise 

« 
Sachez que le Corona est 
présenté comme quelque chose 
qui met la vie des gens en 
danger, mais le vrai but du 
Corona, c’est de casser toute 
l’économie moyenne mondiale de 



manière à ce que les grands 
trusts récupèrent tout et que 
nous soyons tous dépendants 
afin de faire rentrer l’humanité 
dans un nouveau monde. 


Il s’agit d’un changement de 
paradigme vers un monde ultra 
technologique, comparable au 
changement qui accompagna le 
passage du monde de 
l’agriculture au monde industriel.


D’ici 10 à 15 ans, il n’y aura plus 
un magasin au monde. Tout se 
fera sur Internet. Il n’y aura plus 
de banque. L’homme sera 
enfermé derrière un écran, il 
n’aura plus le moindre contact 
avec le monde. Tout cela étant 
dirigé par les grands trusts, 
propriétaires de toute cette 
technologie. 


»

Vidéo 1:33


https://twitter.com/kevinantitroll1/status/
1383819694998573066?s=21


🧶  

Économie 
🧶 🧶  Le contrôle des 
Rothschild


🧶 🧶   
Le contrôle des Rothschild 

99 % de la population mondiale  
est contrôlée par une élite du 
pourcentage restant.  
Mais qui contrôle cette élite  
de 1% ?  

S'agit-il d'une simple théorie de 
conspiration qui attribue ce rôle à 
la famille Rothschild ?


Vidéo 12:54


Source Kla TV 

https://rumble.com/vftsuf-zoom-sur-lempire-
bancaire-rothschild.html




🧶 

Culture 

🧶 🧶  Culture 
urbaine. Ememen, 
street artiste Lyonnais


🧶 🧶 

Culture urbaine 
Ememen, street artiste lyonnais 
 

Ememen répare avec couleurs et 
poésie les fissures et nids de 
poule. Il installe ses œuvres au fil 
des trottoirs, des murs et des 
ruelles. 







Des visites guidées se donnent 
pour montrer son travail.






🧶  

Archives précieuses  
à voir ou avoir vues ! 

🧶 🧶  Entretien avec 
Sherri Tenpenny. 
technologie ARNm et 
ses effets délétaires 
sur le corps humain

🧶 🧶  Entretien avec 
Michael Yeadon, ex-
vice président de 
Pfizer et l’AFLDS

🧶 🧶  Message 
d’alerte de Michael 
Yeadon (ex vice-
président de Pfizer)

🧶 🧶  Thomas 
Cowan. De l’influence 
des champs 
magnétiques et de la 
5G sur notre santé 

🧶 🧶  Dolorès Cahill. 
Les vaccins vont tuer, 
ils diront que c’est le 
Covid.

🧶 🧶  Dolorès Cahill, 
Sherri Tenpenny. « Les 
mondialistes ne 
gagneront pas ! »

🧶 🧶  Dr Lee Merritt. 
Les vaccins ARNm 
sont potentiellement 
des armes 
biologiques. 

🧶 🧶  Catherine 
Austin Fitts. Le point 
de vue d’une ex-
banquière sur la crise 
que nous traversons.

🧶 🧶  « Plandémie » 
Un entretien 
exceptionnel avec 
Judy Mikovitz

🧶 🧶  « Un 
Holocauste »
Témoignage. 2010


Dans les fils passés, il y a des 
perles. Je les rassemble ici, 
pour vous. 

Si vous ne les avez pas déjà vues, 
prenez le temps de les regarder. 
À partager sans modération ! 

🧶 🧶  
Dr Sherri Tenpenny 
Explication sur la technologie 
ARNm  
et ses effets délétaires  
sur le corps humain

Entretien avec Reinette Senum


Vidéo 9:47

anglais sous-titré FR


https://player3.lbryplayer.xyz/api/v4/streams/
tc/vax1solutionfinale/

4db34eb0cc76a63e509e307310d7770a29d9a6
b4/

a15ec777be9e962f989a1cdc686857a8f9f3db3
3dfe440a0bca3d81b6b8777b23f00a140db828

60979c24a639e813d41/master.m3u




🧶 🧶   
Entretien  
avec Michael Yeadon 
ex-vice président de Pfizer 
et l’AFLDS (America’s Frontline 
Doctors) 

https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-
president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-

possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-
une-depopulation-a-grande-echelle/


 « Il est tout à fait possible que ce 
vaccin soit utilisé pour une 
dépopulation à grande échelle » 

America’s Frontline Doctors 
(AFLDS) s’est entretenu avec 
l’ancien vice-président et 
directeur scientifique de Pfizer, le 
Dr Mike Yeadon, pour connaître 
son point de vue sur le « vaccin » 
ARNm, l’hydroxychloroquine, 
l’ivermectine, les autorités 
réglementaires, etc.


D’emblée, le Dr Yeadon a 
déclaré :


« Je suis bien conscient des 
crimes contre l’humanité 
perpétrés contre une grande 
partie de la population mondiale. 
Je ressens une grande peur, mais 
cela ne me dissuade pas de 
donner mon avis d’expert à de 
multiples groupes d’avocats 
compétents tels que Rocco 
Galati au Canada et Reiner 
Fuellmich en Allemagne. »


« Je n’ai absolument aucun doute 
sur le fait que (avec ce vaccin) 
nous sommes en présence de 
produits nocifs et dangereux - en 
40 ans de carrière, je n’ai jamais 
fait une telle déclaration. » 

Au Royaume-Uni, il est tout à fait 
clair que les autorités sont 
déterminées à administrer le 
« vaccin » au plus grand nombre 
de personnes possibles. C’est de 
la folie, car même si « ce vaccin » 
était légitime, sa protection ne 
serait nécessaire que pour les 
personnes présentant un risque 
particulièrement élevé de mourir 
du virus.


Chez ces personnes, on pourrait 
même arguer que ce risque vaut 
la peine d’être pris.


(...)


« Mais toutes les autres 
personnes, celles en bonne santé 
de moins de 60 ans, voire un peu 
plus âgées, ne meurent pas du 
virus. Dans ce grand groupe, il 
est tout à fait contraire à l’éthique 
d’administrer un nouveau produit 
dont le potentiel d’effets 
indésirables après quelques mois 
n’est absolument pas connu. 

« À aucun moment, il ne serait 
éthique de le faire. Puisque je le 
sais avec certitude, et que je sais 
que ceux qui planifient ces 
campagnes de vaccination 
mondiale le savent aussi, nous 
devons nous interroger sur le but 
recherché.


« Bien que je ne le sache pas, j’ai 
de fortes présomptions, dont une 
seule est liée à l’argent ; or ce 
motif ne fonctionne pas, car on 
pourrait parfaitement arriver au 
même profit en doublant le prix 
unitaire (d’un vaccin) et vacciner 

https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/


deux fois moins de personnes. 
Cette hypothèse est donc à 
écarter. La réponse est ailleurs.


Sachant qu’il est également 
prévu que les enfants mineurs et 
vraisemblablement les bébés 
soient vaccinés, c’est là qu’on 
peut à proprement parler d’actes 
de malveillance.


« Il n’y a aucune justification 
médicale à cela. Sachant comme 
je le sais que ces « vaccins » sont 
conçus de telle manière que, 
dans le corps des destinataires, 
ils activent l’expression de la 
protéine spike qui a des effets 
biologiques indésirables propres, 
nocifs pour certaines personnes 
(déclenchement de la coagulation 
sanguine et activation du 
‘système de complément’ 
immunitaire), je suis déterminé à 
souligner que ceux qui ne sont 
pas à risque concernant ce virus 
ne devraient pas être exposés au 
risque d’effets indésirables de 
ces « vaccins ». 


AFLDS  
La décision de la Cour suprême 
d’Israël, la semaine dernière, 
disait :


⁃ « À l’avenir, toute nouvelle 
restriction sur les voyages à 
destination ou en 
provenance d’Israël doit, 
juridiquement, être fondée 
sur des données 
factuelles. »


Dans une conférence que vous 
avez donnée il y a quatre mois, 
vous avez dit que :


⁃ « La durée la plus probable 
de l’immunité contre un 
virus respiratoire comme le 
SRAS CoV-2 est de 
plusieurs années. Pourquoi 
est-ce que je dis cela ? 
Nous disposons en fait des 
données relatives à un virus 
qui a balayé certaines 
parties du monde il y a dix-
sept ans, le SRAS, et 
n’oubliez pas que le CoV-2 
est similaire à 80 % au 
SRAS, donc je pense que 
c’est la meilleure 
comparaison que l’on 
puisse fournir. »


⁃ « Les preuves sont claires : 
ces immunologistes 
cellulaires très intelligents 
ont étudié toutes les 
personnes qui avaient 
survécu au SRAS il y a 17 
ans et sur lesquelles ils ont 
pu mettre la main. Ils ont 
prélevé un échantillon de 
sang et ont vérifié s’ils 
réagissaient ou non au 
SRAS original, et ils l’ont 
tous fait ; ils avaient tous 
une mémoire cellulaire T 
robuste et parfaitement 
normale. En fait, ils étaient 
également protégés contre 
le CoV-2 du SRAS, car ils 
sont très similaires ; c’est 
une immunité croisée. »


⁃ « Je dirais donc que les 
meilleures données 
existantes indiquent que 
l’immunité devrait être 
robuste pendant au moins 
17 ans. Je pense qu’il est 
tout à fait possible qu’elle 



dure toute la vie. Le style de 
réponses des cellules T de 
ces personnes était le même 
que si vous aviez été 
vacciné et vous revenez des 
années plus tard pour voir si 
cette immunité s’est 
maintenue. Je pense donc 
que la preuve est vraiment 
forte que la durée de 
l’immunité sera de plusieurs 
années, voire de toute une 
vie. »


En d’autres termes, une 
exposition antérieure au SRAS – 
c’est-à-dire à une variante 
similaire au CoV-2 du SRAS – 
confère une immunité au CoV-2 
du SRAS.


Le gouvernement israélien 
invoque de nouveaux variants 
pour justifier les confinements, 
les fermetures de vols, les 
restrictions (des libertés) et la 
délivrance de passeports verts. 
Compte tenu du verdict de la 
Cour suprême, pensez-vous qu’il 
soit possible de prévenir de 
futures mesures 
gouvernementales en fournissant 
des informations précises sur les 
variants, l’immunité, l’immunité 
collective, etc. aux avocats qui 
contesteront ces futures mesures 
?


Mike Yeadon 
« Ce que j’ai décrit en ce qui 
concerne l’immunité contre le 
SRAS est précisément ce que 
nous observons avec le SRAS-
CoV-2.

L’étude provient de l’un des 
meilleurs laboratoires dans ce 
domaine.

« Donc, en théorie, les gens 
pourraient tester leur immunité 
aux lymphocytes T en mesurant 
les réponses des cellules à partir 
d’un prélèvement sanguin. De 
tels tests existent, ils ne sont pas 
« à haut débit » et ils sont 
susceptibles de coûter quelques 
centaines de dollars chacun. 
Mais pas des milliers. Le test 
dont j’ai connaissance n’est pas 
encore disponible dans le 
commerce, mais fait l’objet de 
recherches uniquement au 
Royaume-Uni.


« Cependant, je pense que 
l’entreprise pourrait être incitée à 
fournir des kits de test « pour la 
recherche », sous réserve d’un 
accord. Si vous deviez vous 
arranger pour tester quelques 
milliers d’Israéliens non vaccinés, 
cela pourrait être une arme à 
double tranchant. D’après 
l’expérience d’autres pays, 30 à 
50 % des gens étaient déjà 
immunisés et environ 25 % ont 
été infectés et sont maintenant 
immunisés.


« Personnellement, je ne voudrais 
pas avoir affaire aux autorités, 
selon leurs propres termes :


⁃ Vous êtes soupçonné d’être 
une source d’infection 
jusqu’à preuve du contraire.  

Or, vous ne devriez pas avoir à 
prouver que vous ne représentez 
pas un risque pour la santé des 
autres. Ceux qui ne présentent 
pas de symptômes ne sont 
jamais une menace pour la santé 



des autres. Et dans tous les cas, 
une fois que ceux qui sont 
concernés par le virus sont 
vaccinés, il n’y a tout simplement 
aucun argument pour que 
quelqu’un d’autre ait besoin 
d’être vacciné. »


AFLDS 
Ma compréhension d'un « vaccin 
qui fuit » est qu'il atténue 
seulement les symptômes chez 
les personnes vaccinées, mais 
qu’il n'arrête pas la transmission ;  
il permet donc la propagation de 
ce qui devient alors un virus plus 
mortel. 

En Chine, par exemple, ils 
utilisent délibérément des 
« vaccins qui fuient » contre la 
grippe aviaire pour abattre 
rapidement les élevages de 
poulets, car les poulets non-
vaccinés meurent dans les trois 
jours. Avec la maladie de Marek, 
ils voulaient sauver tous les 
poulets ; la seule solution était de 
vacciner 100% des élevages, car 
tous les poulets non vaccinés 
couraient un risque élevé de 
mort. 

L’utilisation d’un « vaccin qui 
fuit » est donc dictée par 
l’intention, je veux dire par là qu’il 
est possible que l’intention puisse 
être de causer un grand tort aux 
personnes non-vaccinées. 

Les souches plus fortes ne se 
propagent généralement pas à 
travers toute une population 
parce qu'elles tuent l'hôte trop 
rapidement, mais si les 
personnes vaccinées souffrent 
d'une maladie moins grave, alors 
elles transmettent ces souches 
aux personnes non vaccinées qui 
peuvent contracter, elles, une 
maladie grave et mourir.


Êtes-vous d’accord avec cette 
évaluation ? De plus, êtes-vous 
d’accord avec le fait que si les 
personnes non-vaccinées 
deviennent les personnes à 
risque, la seule voie à suivre 
serait une prophylaxie par 
hydroxychloroquine (où 
Ivermectine) pour ceux qui n’ont 
pas déjà eu la COVID-19 ?


Le protocole de Zelenko (Vladimir 
Zelenko, médecin ukraino-
américain connu pour la 
promotion d'un cocktail 
d'hydroxychloroquine, de zinc et 
d'azithromycine dans le cadre 
d'un traitement ambulatoire 
expérimental pour la COVID-19, 
devenu protocole de Zelenko) 
fonctionnerait-il contre ces 
souches plus fortes si cela se 
produisait ?


Et si de nombreuses personnes 
ont déjà l’ancienne « immunité de 
17 ans contre le SRAS » 
mentionnée plus haut, cela ne les 
protégerait-il pas contre un 
super-variant ?


Mike Yeadon 
« Je pense que l’histoire de Gerrt 
Vanden Bossche est très 
suspecte. Il n’y a aucune preuve 
que la vaccination conduise ou 
conduira à des ‘variants 
dangereux’. Je suspecte cette 
assertion de n’être qu’une ruse.




« En règle générale, les variants 
se forment très souvent, 
régulièrement, et ont tendance à 
devenir moins dangereux et plus 
infectieux avec le temps, à 
mesure qu’ils s’équilibrent avec 
leur hôte humain. Les variants ne 
deviennent généralement pas 
plus dangereux.


« Aucun variant ne diffère de la 
séquence originale de plus de 0,3 
%. En d’autres termes, tous les 
variants sont identiques à 99,7 % 
voire davantage, à  la séquence 
de Wuhan.


« C’est une invention malveillante 
de surcroît, que de faire courir la 
rumeur que les variants sont 
susceptibles d'« échapper à 
l’immunité ».


« Non seulement c’est 
intrinsèquement improbable – car 
ce degré de similitude entre les 
variants signifie qu’il n’y a aucune 
chance qu’une personne 
immunisée (que ce soit par une 
infection naturelle ou par la 
vaccination) soit rendue malade 
par un variant – mais c’est 
également étayé empiriquement 
par une étude sérieuse.


« L’étude à laquelle je fais 
référence montre que les 
personnes qui se remettent d’une 
infection ou qui ont été vaccinées 
possèdent TOUTES un large 
éventail de cellules immunitaires 
qui reconnaissent TOUS les 
variants.


« Cet article (1) montre pourquoi 
la reconnaissance moléculaire 
étendue par le système 
immunitaire rend les minuscules 
changements dans les variants 
sans importance.


« Je ne saurais trop insister :

Les histoires autour des variants 
et la nécessité de vaccins 
complémentaires sont FAUX.


Je crains qu’il y ait une raison 
très maligne derrière tout cela. 
Elle n’est certainement étayée par 
aucune étude sérieuse sur 
l’immunité. Les affirmations 
manquent toujours de substance 
lorsqu’on les examine, et diverses 
astuces sont utilisées, comme la 
manipulation des conditions pour 
tester l’efficacité des anticorps. 


Les anticorps sont 
vraisemblablement peu 
importants dans la protection de 
l’hôte contre ce virus. 


Quelques « expériences 
naturelles » ont été réalisées sur 
des personnes qui ne peuvent 
malheureusement pas produire 
d’anticorps, mais qui parviennent 
cependant à repousser le virus 
avec succès. 


Il est cependant certain qu’on se 
porte mieux avec des anticorps 
que sans.


Je mentionne ces rares patients 
parce qu’ils montrent que les 
anticorps ne sont pas essentiels 
à l’immunité de l’hôte, de sorte 
qu’un test créé en laboratoire sur 
les anticorps et les variants de 
virus modifiés ne peut justifier le 



besoin de vaccins 
complémentaires.


« Les seules personnes qui 
pourraient rester vulnérables et 
avoir besoin d’une prophylaxie ou 
d’un traitement sont celles qui 
sont âgées et/ou malades et qui 
ne souhaitent pas recevoir de 
vaccin (ce qui est leur droit).


« La bonne nouvelle, c’est qu’il 
existe de nombreuses thérapies 
efficaces : l’hydroxychloroquine, 
l’ivermectine, le budésonide 
(stéroïde inhalé utilisé chez les 
asthmatiques) et, bien sûr, la 
vitamine D par voie orale, le zinc, 
l’azithromycine, etc. qui réduisent 
tous la gravité de la maladie à tel 
point que ce virus (avec la 
prophylaxie adéquate) n’est pas 
destiné à devenir une crise de 
santé publique. »


AFLDS 
Pensez-vous que la FDA fait un 
bon travail de régulation des 
grandes entreprises 
pharmaceutiques ? De quelle 
manière les grandes entreprises 
pharmaceutiques contournent-
elles le régulateur ? Pensez-vous 
qu’elles l’ont fait pour l’injection 
d’ARNm ?


Mike Yeadon 
« Jusqu’à récemment, j’avais 
beaucoup de respect pour les 
organismes mondiaux dédiés à la 
réglementation des médicaments. 
Lorsque j’étais chez Pfizer puis 
plus tard PDG d’une biotech que 
j’ai fondée (Ziarco, rachetée plus 
tard par Novartis), nous avons eu 
des échanges courtois avec la 
FDA, l’EMA et la MHRA au 
Royaume-Uni.

Nous avons toujours eu des 
interactions de bonnes qualités.


« Récemment, j’ai remarqué que 
la Fondation Bill & Melinda Gates 
(BMGF) avait accordé une 
subvention à l’Agence de 
réglementation des médicaments 
et des produits de santé (MHRA).

Cela n’est-il pas inconcevable ?

La MHRA est financée par des 
deniers publics : elle ne devrait 
jamais accepter d'argent 
provenant d'un organisme privé.


C’est un des cas de figure où le 
régulateur britannique du 
médicament est en conflit 
d’intérêts (majeur).


Lors de l’examen du vaccin Pfizer 
par les instances de régulation, 
l’Agence européenne des 
médicaments (l’EMA) n’a pas 
exigé certains éléments (critiques 
liés au « vaccin »), c’est ce qu’a 
révélé le « piratage » de ses 
données.


« Vous trouverez d’autres 
exemples de conflits d’intérêts de 
ce type sur le « Comité Corona » 
de (l’avocat) Reiner Fuellmich en 
ligne.


« Je ne crois donc plus que les 
régulateurs soient capables de 
nous protéger. La validation 
officielle n’a donc plus de sens.


 » Le Dr Wolfgang Wodarg et moi-
même avons adressé un courrier 
à l’EMA le 1er décembre 2020 sur 



les vaccins génétiques. Ils ne 
nous ont jamais répondu.


« Récemment, nous leur avons 
écrit en privé, pour les mettre en 
garde contre les risques de 
formation de caillots sanguins, 
qu’ils ont ignorés.


Lorsque nous avons rendu 
publique notre lettre, nous avons 
été complètement censurés. 


Quelques jours plus tard, plus de 
dix pays ont interrompu 
l’utilisation du vaccin en 
invoquant (des cas observés de 
formation) de caillots sanguins.


 « Je pense que les sommes 
considérables liées aux produits 
pharmaceutiques et à la BMGF 
(Fondation Bill & Melinda Gates) 
créent un environnement dans 
lequel dire « non » n’est tout 
simplement pas une option pour 
le régulateur.


Je dois revenir sur la question 
des « vaccins complémentaires » 
(ou piqûres de rappel) et je crains 
fort que tout ce récit ne soit 
exploité et utilisé qu’afin d’être en 
mesure de pouvoir acquérir un 
ascendant sans précédent sur 
nous.


« S’IL VOUS PLAÎT, avertissez 
chaque personne de ne pas avoir 
recours aux rappels de vaccins. 
Ils ne sont absolument pas 
nécessaires.


« Comme ils ne sont pas 
nécessaires, mais qu’ils sont 
fabriqués par des entreprises 
pharmaceutiques pour lesquelles 
les autorités de réglementation ne 
font pas leur travail (absence de 
tests de sécurité),

je ne peux qu'en conclure qu'il y 
a une forte probabilité qu’ils 
soient utilisés à des fins néfastes. 

« Par exemple, si quelqu'un 
souhaitait nuire ou tuer une 
proportion significative de la 
population mondiale au cours des 
prochaines années, les systèmes 
mis en place en ce moment le 
permettraient.

 « Je pense qu'il est tout à fait 
possible que ces « vaccins » 
soient utilisés pour une 
dépopulation massive. »


Mordechai Sones 
Traduction 🧶 


Source 
Posted in Frontline News and 
tagged COVID-19, dépopulation, 
FDA, hydroxychloroquine, immunité, 
Ivermectin, Mike Yeadon, SARS, 
SARS CoV-2, vaccine injury


(1)

https://www.sciencedirect.com/science/article/

pii/S266637912100015X


Source FR


https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-
president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-

possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-
une-depopulation-a-grande-echelle/


Source ANGL. (VO


Exclusive: Former Pfizer VP to AFLDS: ‘Entirely 
possible this will be used for massive-scale 

depopulation’ – America's Frontline Doctors
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🧶 🧶   
Message d’Alerte  
de Michael Yeadon 
ancien haut responsable de Pfizer


Michael Yeadon implore le lecteur 
de refuser toute vaccination. 


Dans un courrier paru ce 
vendredi, et appelle à la plus 
grande résistance possible face à 
la tyrannie médicale





« À quiconque est confus par ce 
qui se passe, avec :


Les tests PCR non fiables (nous 
ne savons pas vraiment où se 
situent les épidémies de chaque 
pays et nous ne pouvons 
certainement pas avoir confiance 
dans le nombre de décès 
attribués au Covid-19), via


L’obligation du port du 
masque (non étayés par des 
preuves d'essais)


Le confinement (dont il a été 
prouvé à plusieurs reprises qu'ils 
ne fonctionnent pas), et 
maintenant


La vaccination pour tous - non 
seulement des personnes à 
risque, mais de tous les autres, y 
compris, les femmes enceintes et 
le moment venu, les enfants 
mineurs et même les nouveau-
nés. 


Presque partout. Quelle 
coïncidence, je suis sûr que ce ne 
sont que des théoriciens de la 
coïncidence qui ignorent toutes 
ces informations cachées à la vue 
de tous.


Pouvez-vous trouver une 
explication bénigne pour tout cela 
?  

Non, moi non plus.


Ok, juste faisons une saut dans 
l’inconnu. N'hésitez pas à rire 
nerveusement. Alors montrez-moi 
pourquoi je me trompe. Si vous 
ne le pouvez pas, veuillez ne pas 
dire plus tard : « Nous ne savions 
pas ! Nous ne l’avons pas 
reconnu comme du fascisme ! 
Nous avons juste respecté les 
ordres !


Nous sommes confrontés à une 
tyrannie médicale imminente. 

Je pense que la combinaison de 
passeports vaccinaux et de 
« vaccins complémentaires » 
superflus sera utilisée à des fins 
malveillantes.


Évidemment, je ne connais pas 
les détails, car ce n’est pas mon 
crime.  Mais des crimes contre 
l'humanité sont certainement 



commis dans mon pays et 
ailleurs.


Mes déductions sont solidement 
fondées car je suis un 
immunologiste confirmé. J'ai 
également consulté plusieurs 
collègues de haut niveau.


Bien sûr, vous le savez déjà : 
n'adhérez pas à la vaccination, 
sauf pour des raisons sérieuses 
et médicales. Sinon, si vous 
n'êtes pas à risque du virus, ne 
conspirez pas avec nos 
ravisseurs. Votre vaccination ne 
protège pas les autres. Tous les 
vulnérables au Royaume-Uni ont-
ils été protégés ? Aucune 
personne vaccinée n’a contracté 
le virus et personne n’est tombée 
malade ? Presque personne n’est 
mort ? 

C'est donc de la folie ce qui se 
passe.  Même les femmes 
enceintes sont trompées pour 
qu'elles se fassent vacciner (voir 
la lettre sur l'UKMFA)


Cela ressemble-t-il à une 
politique mesurée ? Rien de ce 
que j'écris n'est controversé.


Pourtant, l'UE vient de voter pour 
les passeports vaccinaux, 
contrairement à de nombreuses 
lois internationales issues de la 
dernière domination du fascisme 
médical. Malheureusement, cela 
se reproduit, c’est pourquoi il y a 
une pression irréfléchie pour 
vacciner les personnes qui ne 
sont pas à risque. Le fait que cela 
soit autorisé nous indique que 
l'éthique médicale est morte au 
Royaume-Uni, car la vaccination 
de dizaines de millions de 
personnes plus jeunes et en 
bonne santé aura pour 
conséquences inévitables de 
blesser ou de tuer des personnes 
qui ne seraient pas mortes.  Ceci 
est inévitable car aucune 
intervention médicale n'entraîne 
un risque nul. Je n'allègue même 
pas des risques spécifiques (bien 
que ceux-ci existent et nous 
avons essayé d'avertir l'EMA des 
caillots sanguins de thrombose il 
y a un mois, puis nous avons 
publié une lettre ouverte à cet 
effet, mais j'ai été complètement 
censuré, même après avoir utilisé 
un fil de presse commercial. 


 Je crains que, pour la première 
fois de l'histoire, chaque être 
humain ait une identification 
numérique associée à son état de 
santé, y compris la vaccination. 
Je pense que la vaccination n'est 
même pas très pertinente. C'est 
juste un moyen.  C’est l’identité 
numérique, en un seul endroit, 
qui sera utilisée pour accorder ou 
non des privilèges aux individus. 
Cela n’est jamais arrivé 
auparavant dans l’histoire de 
l’humanité. Ne vous faites pas 
vacciner.  

Acceptez qu’il y ait des limites à 
ne pas franchir. Combattez 
l'illégalité.  

Accepter la vaccination mènera à 
la partie suivante.


 En tant qu'immunologiste, je suis 
sûr que les variants du virus n'ont 
aucune chance d'échapper à 
l'immunité.  Aucun variant n'est 



identique à moins de 99,7% au 
virus d'origine.


Pourtant, l'industrie 
pharmaceutique fabrique en fait 
des vaccins d'appoint.  Les 
régulateurs mondiaux des 
médicaments ont décidé que, 
comme ils sont similaires aux 
vaccins d'origine, aucune étude 
de sécurité n'est nécessaire.


 Si j’ai raison, et j’en suis sûr, des 
séquences génétiques superflues 
seront administrées à une grande 
partie de la population mondiale.  
Pour aucune raison bénigne.


Associé aux passeports 
vaccinaux, je ne vois rien d'autre 
qu'un avenir très, très sombre.


Je sais que ce que je décris est si 
extrême que les gens ne 
l’entendent pas, ne l’écoutent 
pas, ne l’acceptent pas ou ne le 
croient pas. Ils supposeront que 
j'ai perdu la raison.  Au lieu de 
cela, j’ai lu plus d’articles de 
recherche originaux au cours de 
l’année dernière qu’à n’importe 
quel moment depuis que j’ai 
quitté mon poste de PDG d’une 
société de biotechnologie que 
j’avais cofondée.  Ma vie en 
surface serait beaucoup plus 
amusante si je me taisais. Ne 
pensez pas que je ne veuille pas 
non plus m'enfuir et me cacher. 
Mais je ne peux tout simplement 
pas. Ce n’est pas pour moi mais 
pour mes enfants et petits-
enfants. Je veux que vous vous 
soyez protecteur envers le vôtre.


Dans cette guerre d'information 
et d'opérations psychologiques, il 
n'y a pas d'alliés. Personne n'est 
sur le point de venir nous sauver. 
Nous seuls pouvons nous sauver. 
Paisiblement, fermement et en 
grand nombre, dites et montrez 
que NOUS NE CONSENTONS 
PAS. Je suis un citoyen 
respectueux des lois, mais 
comme l’a dit un ancien juge 
principal, lorsque les lois sont 
mauvaises, vous avez l’obligation 
de les contester.  

N'assistez pas à la tyrannie 
médicale en utilisant la mince 
excuse que « vous ne faisiez que 
suivre les ordres ».


Pourtant, mon cœur est sûr, tout 
comme mon cerveau. J’ai été 
élevé par des parents d’accueil 
dont les parents sont morts dans 
les camps de la mort nazis. 
C'étaient des gens incroyables. 
Déterminés et compatissants, ils 
ont accueilli un adolescent perdu 
et maussade et ont aidé à 
façonner la personne que je suis 
devenue. Je leur dois leur 
mémoire et leur combat. Je me 
battrai, quel qu'en soit le prix. 
Telle est mon obligation.


Mais comment puis-je 
communiquer cela, sans être 
immédiatement classé comme 
fou ? J'apprécierais l'opportunité 
de communiquer avec toute 
personne avec qui je peux être un 
multiplicateur de force.


Avec mes meilleurs vœux. Bien 
que je n’ai pas été élevé dans une 
foi spécifique, j’ai commencé à 



signer « Que Dieu nous sauve 
tous. »


 Mike 

 Dr Mike Yeadon 

Source The Daily Expose 

26 mars 2021

Article en anglais

Traduction 🧶 


https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/
exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-

expose/


🧶 🧶   
De l’influence de 
l’électromagnétisme  
et de la 5G sur notre santé 

Un médecin - Le docteur Thomas 
Cowan, MD - explique pourquoi 
et comment l’électricité et la 5G 
peuvent impacter notre santé. 
Ses démonstrations sont 
brillantes et lumineuses.

À voir absolument ! 


Vidéo 8:26

Sous-titres FR


https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-
FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-

le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e


🧶 🧶   
Les vaccins vont tuer, ils 
diront que c’est le Covid.

Le Pr Cahill est généticienne et 
immunologue à l’Université de 
Dublin, elle fait partie du collectif 
ACU 2020.org. Le PrCahill 
explique que les effets des 
vaccins à ARNm se manifesteront 
des mois plus tard, et que nous 
ne voulons pas qu’ils soient 
étiquetés comme décès Covid, 
alors qu’en réalité les gens 
mourront des effets des vaccins 
ARNm.


Intervention d’Alexandra Henrion-
Caude


Publié le 3 janvier 2020 

Vidéo 12:39

Traduction française 


https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-
vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/


🧶 🧶   
Les mondialistes ne 
gagneront pas !

Un entretien absolument 
exceptionnel entre Sherry 
Tenpenny et Dolores Cahill qui 
redonne du baume au cœur et je 
dirai même plus, qui 
enthousiasme ! À lire et/ou voir 
absolument (lien vers la vidéo ci-
joint). L’entretien est en anglais. Il 
est traduit par Jeanne traduction.


Vidéo 46:23

Traduction française  

https://infovf.com/video/les-mondialistes-
gagneront-pas--7961.html


Pour les pressés, ma transcription 
ci-dessous 

https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-expose/
https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-expose/
https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-expose/
https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e
https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e
https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e
https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/
https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/
https://infovf.com/video/les-mondialistes-gagneront-pas--7961.html
https://infovf.com/video/les-mondialistes-gagneront-pas--7961.html


Dolorès Cahill

- L’Alliance Mondiale pour la 
liberté réunit une cinquantaine de 
pays. Elle est en train de devenir 
une véritable organisation. 
Plusieurs groupes se sont 
aujourd’hui constitués.


Au début il y a eu l’Alliance 
Mondiale des Médecins avec un 
pôle scientifique et médical. 


Nous avons ensuite créé un parti 
politique, ainsi qu’une branche 
économique dirigé par un ancien 
banquier d’affaires. Nous avons 
également un pôle psychologique 
dirigé par deux psychologues 
cliniciens, des psychiatres et un 
service de sécurité et d’infiltration 
dirigé par un ancien militaire du 
Royaume-Uni. 


Nous construisons des groupes 
de réflexion sur la façon dont 
nous devons récupérer nos 
pays. 


Quand les pays rejoignent 
l’Alliance, ils peuvent choisir des 
personnes dans différents 
groupes de réflexion avec 
lesquels ils souhaitent se réunir. 
Nous avons des réunions chaque 
semaine puis les chefs de 
groupes de réflexion se 
rencontrent avec le conseil 
d’administration pour l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté.


Nous avons commencé il y a 5 
mois, en octobre-novembre. 


J’ai fait une interview courant 
mai, mais je pensais à ce type 
d’organisation depuis une 
vingtaine d’années. La raison 
pour laquelle j’ai travaillé dans le 
domaine de la stratégie 
gouvernementale et dans l’unité 
de la coordination mondiale de 
l’Union Européenne c’était pour 
œuvrer avec des personnes, des 
organismes tels que l’OCDE, les 
Nations Unies, l’ONU et la 
Banque Mondiale. J’ai travaillé 
dans l’unité de coordination 
mondiale entre l’Europe, l’Union 
Européenne, la Chine et la Corée 
du Sud - Je suis une experte de 
la Corée du Sud : dans les 
années 70, la Corée du Sud a 
connu une famine, 25 ans plus 
tard, elle était l’une des 
économies et des sociétés les 
plus prospères du monde.


Mon expertise tourne autour de 
la construction des pays. 

Ma biographie scientifique 
représente un quart de ce que j’ai 
fait dans ma vie. J’ai dirigé des 
entreprises, je suis également 
experte en conversion de 
bâtiments industriels vers 
l’habitat, de bâtiments historiques 
et de châteaux. C’était pour 
obtenir une source de revenus 
indépendante. Je suis également 
conseiller financier qualifié. Je 
sais comment les régimes fiscaux 
fonctionnent. Je suis un expert 
financier pour la réglementation 
européenne et dans le système 
fiscal irlandais. Si vous voulez 
comprendre comment les pays 
fonctionnent vous devez vous 
engager avec les entreprises. 




On ne peut comprendre la crise 
que nous traversons actuellement 
que par une lecture attentive du 
programme des Nations Unies et 
de l’agenda 21. Leurs objectifs 
sont clairs : détruire nos pays par 
le biais du système fiscal et du 
système bancaire. À cela s’ajoute 
les choix des gouvernements et 
de la fonction publique de ne pas 
soutenir les entreprises. 


C’est comme ça que ça 
fonctionne réellement.


Quels sont les objectifs de 
l’Alliance Mondiale pour la 
Liberté ? 

J’avais acheté un petit château 
en Irlande en 2019 parce que je 
savais que le crash avait eu lieu. 
Le démantèlement a commencé 
en avril 2019. C’est un bâtiment 
emblématique. Je savais ce qui 
allait arriver et que je serais 
probablement amenée à quitter 
mon travail.


Ce château, je l’ai d’abord vu 
comme un centre pour les 
Nouvelles Nations Unies ou un 
nouvel organisme de 
réglementation sanitaire. 

Quand je me suis exprimée en 
mai lors de divers interviews, j’ai 
demandé à des gens du monde 
entier de me contacter : 12 pays 
ont répondu à l’appel. 


Nous avons eu, un jeudi soir, 2-3 
heures de discussions avec des 
gens des quatre coins du monde. 
Il y avait des gens de l’Uruguay, 
du Paraguay, de la Nouvelle-
Zélande... Nous subissions tous 
la même chose. 


Puis j’ai rencontré Kate Shemirani 
qui elle, avait réuni de son côté 
des gens de 20 pays différents. 
En août, nous nous sommes tous 
réunis par Zoom : nous étions 40 
pays. 


Nous trouvions qu’il n’y avait pas 
assez d’Anglais, alors :


Nous avons organisé une 
manifestation à Trafalgar 
Square pour rencontrer 
d’autres personnes.  

Deux jours auparavant, la loi avait 
été modifiée : si vous faisiez une 
réunion de plus de 6 personnes, 
vous encouriez 6 mois de prison 
et une amende de 2500 livres 
sterling. 


Nous avons réuni 37000 
personnes à Trafalgar Square. Ce 
fut une journée incroyable. 


Des centaines de policiers sont 
venus et ont attaqué la foule de 
manifestants pacifiques. iIs ont 
coupé toutes nos 
communications de sorte que les 
intervenants ne pouvaient plus 
faire leur discours : ils avaient 
coupé les câbles des micros !


J’avais souhaité organiser cette 
rencontre j’avais donc financé 
moi-même une partie des 
installations : les écrans.


Certains avocats nous avaient 
rejoints ce jour-là si bien que 



quand la police est venue nous 
arrêter - il y avait des milliers de 
robot cop qui nous tabassaient 
alors que le wifi et les écrans 
avaient été coupés.


Les avocats ont alors 
commencé à parler des lois 
Covid.  

Pendant une douzaine d’années, 
j’avais étudié les lois liées aux 
politiques sanitaires et j’ai dit à la 
police que ce qui se passait était 
illégal, que nous avions un droit 
inaliénable de voyager, de liberté 
de réunion, de liberté 
d’expression et j’ai réussi à 
trouver un moyen de sortir de ma 
détention.


Je savais que :


On ne peut repousser les 
vaccins qu’en invoquant un 
droit à l’intégrité corporelle.  

Il s’avère que depuis deux 
générations, dans le système 
légal, ils n’ont pas pensé aux 
avocats et à la compréhension de 
ces droits.


Comment éduquer la police qui 
est un pion dans ce système ? 

Nous mettons en réseau d’autres 
organisations qui font ce type de 
travail telles que Lawyers for 
Liberty... 
Si un pays réussit à obtenir un 
changement positif avec la 
police, alors nous le ferons savoir 
et nous mettrons en lien ces 
personnes qui ont été actrices du 
changement dans leur pays afin 
qu’elles puissent transmettre 
leurs savoirs faire dans d’autres 
pays.


Nous avons des unités dans 
différents pays qui forment les 
policiers.  

Si je suis détenue, je dis aux 
policiers que ce qu’ils font est un 
crime et qu’ils pourront être 
poursuivis pour cela. 

En cas d’arrestation, il faut leur 
demander s’ils agissent sous 
serment et si c’est le cas ils 
doivent respecter nos droits 
inaliénables sinon, ils sont hors la 
loi. 


Nous devons à présent faire face 
aux attaques de la police et être 
plus agressifs en entreprenant 
des actions en justice pour 
interpeler nos gouvernements 
afin qu’ils prouvent par exemple 
qu’un test PCR positif signifie 
réellement « être infecté par le 
Covid-19 ».


La deuxième chose, c’est que 
nous avons besoin de personnes 
pour filmer la police, filmer les 
comportements illégaux et 
criminels de la police. Nous 
avons le droit de filmer pendant 2 
minutes. S’ils sont impliqués 
dans un comportement criminel, 
nous les incriminerons.


Nous ferons de même avec les 
médecins qui ne traitent pas les 
gens ou ceux qui ne font pas de 
rapports corrects sur le motif 
d’un décès. 




Le tribunal du peuple 

À l’Alliance Mondiale pour la 
Liberté nous avons créé le 
tribunal du peuple.

Les personnes qui filment un 
abus peuvent nous contacter.


Nous devons trouver un 
mécanisme juridique qui nous 
permettra d’agir avec efficacité.


Nous prenons l’initiative du 
procès de Nuremberg II 

Nous sommes à un moment 
critique pour l’humanité. Nous 
n’avons pas le temps de regarder 
la neige tomber ni de « convertir » 
ceux qui ne comprennent pas ce 
qui est en train de se passer. Il 
faut agir à présent le plus vite 
possible.


Il y a un site sur Redit où les gens 
publient - après s’être fait 
vacciner - leurs effets 
secondaires : ils se vantent 
d’avoir « bravé le vaccin et ses 
effets ». Mais ils n’ont pas 
conscience que cela correspond 
à remercier un gardien de prison 
de vous avoir battu !


Nous serons du bétail parqué 
en ville.  

J’étudie depuis 17 ans le 
démantèlement de nos sociétés 
qui s’opère par le biais des 
Nations Unies et l’agenda 21, par 
le truchement de la tyrannie 
sanitaire.


Un document de 850 pages - 
publié à Rio en 1992 - a infiltré 
nos gouvernements et nos 
sociétés.


L’agenda 21 est programmé 
jusqu’à 2100 et vous pouvez y lire 
qu’ils envisagent que nous 
finissions dans des pièces de 
21m2, sans fenêtres, ne 
possédant rien, tous isolés les 
uns des autres, sans famille. 


Ces pièces seront dans de très 
hauts immeubles au milieu des 
villes. Des zones de biodiversité 
existeront où vous ne serez pas 
autorisé à aller.


La banque joue un rôle capital 
dans le développement -ou la 
destruction - de nos systèmes. 


J’ai fait du développement 
immobilier : en Irlande, vous ne 
pouvez pas construire de 
maisons dans la zone dite « C ». 
En Irlande, dans le cadre de 
l’agenda 21, les banques ne 
prêtent plus pour rénover la 
propriété car le plan est que nous 
ne vivrons plus dans les 
campagnes de nos pays. Nous 
serons du bétail parqué en ville. 


Bill Gates a acheté 280 millions 
d’hectares de terres aux États-
Unis pour contrôler 
l’approvisionnement 
alimentaire. 

Pourquoi j’ai travaillé dans l’UE ?

Comme je vous le disais 
précédemment, le plan est écrit 
depuis 1992. 




En 2002-2003 nous avons eu 8 
cycles de pandémies. Ce n’est 
qu’une histoire de contrôle. 


Dans le cadre de l’agenda 21, 
l’industrie en croissance c’est : 
l’industrie de la Sécurité.  

Le système œuvre pour 
supprimer nos droits inaliénables 
et pour renforcer la police ce qui 
ne peut s’opérer que « grâce à » 
une crise bancaire, une pandémie 
ou encore une crise climatique.


Les conséquences seront une 
restriction des libertés multi 
générationnelle où les plus jeunes 
- si ces mesures continuent  - ne 
connaîtront pas autre chose, ils 
ne connaîtront pas les sourires, 
les parcs... 


Nous devons réfléchir à comment 
repousser toutes ces mesures 
liberticides. C’est la raison d’être 
de Freedom Airway.


Le contrôle continuera  de 
s’étendre

⁃ de l’aéroport

⁃ aux routes

⁃ aux systèmes de 

planification 

⁃ au logement

⁃ au dioxyde de carbone 

⁃ Puis ils remodèleront 

complètement nos villes, 

⁃ notre agriculture.

⁃ Et pour couronner le tout, 

les banques ne prêtent 
pas...


Dans le programme 21, l’argent 
de l’aide sociale ne sera plus 
versé. 


L’agenda 21 propose une suite 
de cycles de crises. Ils iront 
vraisemblablement jusqu’à fermer 
le système bancaire.


⁃ La prochaine crise qu’ils 
sont en train de concevoir 
est une pénurie alimentaire. 


⁃ Puis une crise fiscale 
puisque tout le monde est 
au chômage.


⁃ Puis une prise de contrôle 
de nos entreprises, 


⁃ - puis une prise de contrôle 
bancaire,


⁃ et toujours plus de contrôle 
avec le démantèlement des 
petites entreprises et de 
l’agriculture.


⁃ Puis on arrivera à de la 
nourriture de type 
mondialiste


Nous savons tous qu’il existe 
un mécanisme simple pour 
sortir de cette dystopie qui 
consiste à s’engager dans le 
processus politique et 
démocratique.  

Tous les partis politiques 
habituels dans le monde sont 
tellement vides, vidés de toute 
substance. 


Nous allons mettre en place un 
mécanisme pour engager des 
gens ordinaires dans le 
processus démocratique et leur 
demander : 


Comment vous engager dans les 
élections et gagner ?




En parallèle, nous allons repenser 
les plateformes pour les 
principaux systèmes de nos 
sociétés concernant :

⁃ la Fiscalité, 

⁃ Le soutien des entreprises, 

⁃ la santé (je souhaite mettre 

en place un organisme de 
règlement de la santé)


⁃ et l’éducation 


Je rencontre chaque semaine des 
gens de la banque, des 
politiques, des économistes nous 
sommes dans un processus de 
construction.


Nous réfléchissons à la façon 
dont les gens sont élus, au 
système bancaire, fiscal, pour 
redonner vie et espoir à nos 
sociétés.


Certaines personnes qui 
travaillent avec nous sont très en 
vue depuis 20 ans, très 
compétentes dans leur domaine. 


Nous avons besoin de ce 
chemin vers le nouveau monde 
merveilleux. 
L’Alliance mondiale pour la 
liberté c’est les Nouvelles 
Nations Unies.  

Je suis également présidente du 
parti de la liberté depuis 2018 - 
un parti irlandais. Tout le chemin, 
c’est de défendre la liberté 
d’expression.


Avec mon parti politique et un 
parti politique au Danemark, nous 
allons développer l’infrastructure 
nécessaire pour la fiscalité, la 
banque, le sanitaire et fournir le 
résultat de nos travaux à d’autres 
partis politiques, dans d’autres 
pays. Pour moi :


l’Alliance mondiale pour la liberté 
c’est les Nouvelles Nations Unies. 


De la liberté d’expression à 
freedomairway.com  

Freedom Airway est né pour 
défendre la liberté d’expression. 
Cette compagnie proposera un 
système alternatif : sans test, 
sans masque, sans vaccin, sans 
formulaire de localisation de 
passager.


Pour l’instant, nous proposons 
des conseils aux voyageurs pour 
se rendre 

⁃ au Canada, 

⁃ en Australie, 

⁃ aux États-Unis.


Pour ne pas être mis en 
quarantaine. Nous travaillons 
avec des avocats qui font 
également partie de l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté.


Dans une deuxième phase, nous 
proposerons des vols dans les 
pays ouverts tels que l’Autriche...


Construire un nouveau système 
et rendre l’ancien obsolète  

Nous ferons un peu de 
concurrence au globalistes !


⁃ « Je ne vous donnerai pas 
d’argent, je ne serai pas 
traitée comme du bétail, je 
ne serai pas menacée avec 



une arme à feu, pourquoi 
voulez-vous me tracer ? 
Pourquoi des tests PCR : 
non merci. »


Nous pourrions acheter des 
terminaux dans les aéroports, 
pour le système bancaire et le 
système fiscal.  

Le système des États est 
pratiquement illégal donc nous 
pouvons réellement ramener 
l’État de droit dans nos pays et le 
système fiscal devrait être inclus 
dans le système légal.


Pourquoi n’avons-nous pas de 
système bancaire qui ne serait 
pas basé sur la fraude 
commerciale et sur de vraies 
règles bancaires appropriées au 
sein de nos nations ?


Entre cette initiative et l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté, nous 
pouvons avoir dans le monde un 
système éducatif fabuleux qui 
pourrait être envisagé à travers 
de petites communautés.


Nous pourrons peut-être investir 
dans la propriété car dans 
l’agenda 21 la propriété est quasi 
inexistante. Or les familles 
pourraient retourner en zone 
rurale. Ne pas se faire arnaquer. 
Vivre dans des communautés et 
avoir une famille heureuse.


Voulez-vous jouer avec moi à un 
jeu ?  


Ceci est un jeu à l’usage de ceux 
qui croient encore fermement que 
nous sommes « complotistes ». 

Imaginez que vous appreniez 
dans cinq ans que tout ce que 
nous avons traversé avec le 
Covid-19 était de la tromperie, 
qu’on vous a menti, comment 
réagiriez-vous ? 


Et Imaginez que vous 
l’appreniez... non pas dans 5 ans 
mais tout de suite ? Comment 
réagiriez-vous ? Pourriez-vous 
mettre en œuvre tout ce que vous 
aviez imaginé pour dans 5 ans, 
tout de suite ?

Seriez-vous en colère, triste, 
déçu, vous mettriez-vous à 
pleurer ?


C’est exactement ça. L’humour et 
la comédie sont ce dont nous 
avons besoin. Nous projeter hors 
de la léthargie dans laquelle nous 
plongent nos gouvernements, 
imaginer un avenir autre que celui 
que tracent pour nous l’agenda 
21 et les Nations Unies.


DoloresCahill

DoloresCahill.com


Worldfreedomalliance.org

Worlddoctoralliance.com


Freedomairway.com

Le site de Sherri Tenepenny 


https://www.drtenpenny.com/

L'Alliance mondiale pour la liberté 


https://worldfreedomalliance.org/

Freedom Airway 


https://www.freedomairway.com/

Le blog Isofia


https://www.isofiatogether.com/


🧶 🧶  

Le masque est inutile  
et pernicieux ! 

https://www.drtenpenny.com/
https://worldfreedomalliance.org/
https://www.freedomairway.com/
https://www.isofiatogether.com/


Dr Lee Merritt (elle est 
formidable !)


« Je pense qu’il est grand temps, 
pour les Français et pour le 
monde entier que nous ayons 
enfin des débats publics sur la 
réelle utilité du port du masque. 
(...) J’ai travaillé pendant 10 ans 
en tant que chirurgien militaire, 
c’est comme ça que j’ai fait des 
recherches sur les armes 
biologiques et sur les masques. 
Dans toute ma carrière 
professionnelle, je n’ai jamais 
entendu quiconque croire 
réellement qu’aucun genre de 
masque - en dehors d’une 
véritable combinaison de 
confinement de niveau 4 - est 
utile pour les virus à petites 
particules.

En fait, le CDC vient lui-même de 
publier un article disant 
exactement que les masques ne 
peuvent empêcher les 
coronavirus de circuler. Ma 
conclusion est que les gens qui 
prétendent scientifiquement que 
les masques sont utiles sont soit 
payés, soit dupés. Les masques 
ne marchent pas. 

En ce qui concerne les enfants, 
ils apprennent en observant les 
expressions faciales. Ils 
socialisent. 

Nous créons une génération qui 
aura peur de l’existence normale 
et ce n’est pas une bonne chose. 

Le taux de survie réel est de 
99,991%, il est probablement 
passé à 99,997% avec les 
nouvelles révélations du CDC. 
L’année dernière, le taux de 
survie de la grippe était de 
99,992% et pour cela, nous 
faisons peur à nos enfants ! 

Il est temps de mettre fin à tout 
ça. J’ai prêté serment deux fois 
dans ma vie. La première en 
temps qu’officier de la marine, et 
le serment d’Hippocrate, qui dit 
que je ne peux pas faire de mal à 
mes patients. Et ne pas faire de 
mal, c’est ne pas leur mentir. 

Je ne mets pas de masque. Et s’il 
le faut, je n’irai plus faire de 
course. 


Vous pouvez retourner la situation 
!

⁃ Soit vous coulez la ville, 

⁃ soit vous agissez !

Vous pouvez le faire, maintenant. 


« Vous savez que ce mensonge 
va s’effondrer, vous le savez très 
bien. La vérité est en train de 
sortir. »  

C’est Boris Eltsine qui a dit ça. Il 
a dit aussi : 


« On peut toujours construire un 
trône avec des baïonnettes mais il 
est difficile de rester assis 
dessus ». 

Vidéo 4:02’

Traduction française  

https://www.youtube.com/watch?
v=X3XGpQ7yafI


🧶 🧶   
Dr Lee Merritt. Les vaccins 
ARNm sont potentiellement 
des armes biologiques.  
(Interview du 14 janvier 2021)


https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI


Agents lysosomotropiques 
(HCQ...)


Vidéo 30:00

Traduction française  

https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1358852242049277952?s=21


🧶 🧶   
Catherine Austin Fitts 
« Rien n’est joué. Réagissez !


Le point de vue d’une ex-
banquière sur la crise que nous 
traversons.


Le Covid-19 sous un angle 
économique et financier.


À ne pas manquer, comme toutes 
les archives que je place ici


Vidéo 48:35

Traduction française  
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-

B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/
107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365be

b?


🧶 🧶   
Plandémie  
Un entretien exceptionnel 

avec Judy Mikovits


Lorsque en avril 2020 j’ai vu ce 
documentaire, mes intuitions et 
doutes sont devenus certitudes. 


Jacqueline m’en avait envoyé le 
lien début avril. J’avais cliqué 
dessus, un avertissement s’était 
affiché sur mon écran indiquant 
que le contenu que je cherchais à 
voir n’était pas accessible car 
non conforme à l’éthique de 
YouTube ou Google.


Après que Jacqueline m’eut 
décrit son contenu, il m’a  paru 
essentiel de remettre la main 
dessus pour comprendre ce que 
YouTube ou Google jugeait « non 
conforme » et ne voulait pas que 
je vois. J’ai cherché durant 5 
heures, je suis allée dans le 
darknet et j’ai fini par trouver :


« Plandemic » (c’est le titre 
anglais).


Je l’ai regardé. J’ai été saisi par 
l’intelligence, la clarté, l’intégrité, 
la force de Judy Mikovitz. Je l’ai 
ensuite adressé à deux, trois 
personnes parlant anglais en 
prenant soin de découper 
l’adresse du lien en 3 morceaux 
pour que le lien ne subisse pas le 
même sort que celui qui m’avait 
été adressé.


Aujourd’hui cet entretien a été 
traduit en français. Je vous invite 
avec insistance à le regarder. 
(NDLR)


Vidéo 25:52

Traduction française  

2021/026 PLANDEMIC par Judy Mikovits / 
Doublage en Français - L'Aile à Stick — InfoVF


🧶 🧶   
Témoignage. 2010 
« Un Holocauste »
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🧶 


Documents juridiques 
de contestation d’amendes 

La désobéissance et le boycott 
sont légaux 
Soyons nombreux à dire « stop 
cela suffit, je reprends le 
pouvoir »


À télécharger, imprimer, se servir, 
partager 

https://vk.com/wall614157557_2886


🧶  

Postdito 

🧶  
C’est le même Postdito qu’hier... 
À un fil près, quelques pensées, 
une saison, des bourgeons, des 
oiseaux qui chantent. Un ciel bleu 
qui revient. Les nuits sont encore 
fraîches. Du givre le matin. 

Suite de l’Édito.


J’ai sillonné la France et j’ai 
poussé au-delà, jusqu’en Suisse - 
Lausanne - Saint-Siméon de 
Bressieux dans l’Isère - Saint-
Rémy de Provence…

Le lac Léman, des vaches dans 
un pré, des êtres chers, du soleil, 
de la garrigue, du thym, du 
romarin sauvage, du chocolat, 
des violettes, du ciel bleu et d’la 
liberté à embrasser.


Depuis presque une neuvaine, 
pas envoyé mon fil. Du coup, ça 
fait une grosse pelote !


Ces jours-ci, je n’ai pas pris le 
temps de raconter le ciel, ses 
nuances de gris, la forme des 
nuages ni le chant des oiseaux. 
Avec le froid qui s’étire, j’ai 
davantage regardé mes pieds 
courir sur le gris des trottoirs, des 
couloirs et des tapis roulants du 
RER. 


Aujourd’hui. L’air n’est pas doux. 
Hier le ciel s’est teinté de bleu. Eu 
envie d’y plonger mes yeux, me 
perdre dans son bleu.


Je répète à Paris. Avec François 
et Sabine, « Scènes conjugales » 
que nous jouerons au festival 
d’Avignon. Bientôt. Si l’art et la 
vie reprennent leur cours joyeux. 
Que nous ne jouerons pas de 
sitôt si pas de festival, pas d’art, 
si pas la vie joyeuse.


Répéter. Mettre en scène - pour 
le grand rendez-vous estival du 
théâtre mondial - un spectacle 
qui fut conçu et réalisé avant. 
Avant la pandémie. Je peine. Le 
texte me résiste. Aucune image 
ne vient. D’autres sujets me 

https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?


traversent. M’aspirent. 
M’inspirent. Ils sont là, dans le fil. 
Faire comme si ? Créer entre 
parenthèses ? Oublier la vie 
arrêtée, la crise présente et à 
venir. Je m’y essaie. 


Certaines fois comme ces 
quelques jours passés, pas eu 
une minute pour le fil.

J’ai répété au théâtre. Écris pour 
le théâtre. Me suis battue contre 
ma soif d’essentiel avec les mots, 
avec l’idée de ce que devrait être 
l’art et le théâtre aujourd’hui, 
dans ces temps où l’avenir est 
opaque. 


Peindre cet entre-deux entre 
l’avant, la dernière fois, et là 
maintenant tout de suite ?

Accepter l’irruption du réel 
pandémique dans ma pièce ? 
Parler du théâtre dans le fil ?


Suite à ces réflexions, j’ai écrit un 
texte sur l’irruption du réel dans 
et pour « Scènes conjugales ». 
J’en donnerai peut-être un peu à 
lire. Ici. Bientôt.


Quand le ciel était bleu. Une 
parenthèse de bleu. J’eus tant 
aimé que la parenthèse ne se 
refermât pas. Que le bleu 
grandisse, que l’air tiédisse.


Aujourd’hui le ciel est presque 
bleu et nous sommes - toujours - 
en semi liberté.


Depuis des jours et des jours, 
« on » nous rabâche les oreilles 
d’un pass sanitaire. On nous en 
parlera, on nous en reparlera, on 
nous en re-reparlera, encore et 
encore jusqu’à en banaliser le 
concept même. Jusqu’à ce qu’on 
puisse se l’approprier tout à fait, 
qu’il nous devienne familier, par 
infusion lente, condition 
nécessaire pour que l’humain ne 
se cabre pas.

Cependant.

Nécessaire n’est pas toujours 
suffisant.

Il y aura toujours des êtres 
dociles et obéissants.

Cependant.

Il y a, il y aura toujours des êtres 
rebelles, des êtres épris de 
liberté, prônant et pratiquant la 
désobéissance citoyenne.

Et

Il y aura ceux d’apparence docile 
qui attendent un événement 
particulier, un signe déclencheur 
pour rejoindre le camp des 
rebelles, ce sont les résistants 
d’aujourd’hui ou de demain.

La colère gronde, encore sourde. 
Elle va se rassembler. Enfler.

Elle éclatera. 


L’autre jour, je suis allée à Paris. 
Copine et rebelote. Pique-nique, 
métro, foule, pluie, rues, vitrines. 
Exposition. Peinture. Couleurs et 
noir et blanc. Rebelote. Copains-
copines. Grappes de raisin, 
chocolats et vieux souvenirs 
joyeux d’être vieux. Sylvia, 
Isabelle, Sylvie, Pierre, Jean-Luc 
et Pierre-Alain. Métro, Valérie, 
Pascale, rhum arrangé, boudin, 
pensées aux pommes avec sa 
purée de céleri.


Avant, le ciel était gris ou d’un 
bleu pur. Avec le temps, les 
couleurs du ciel se mélangent. Il y 
avait un vent frais. Paris. Copine 



et restaurant clandestin. Comme 
au bon vieux temps, sauf 
qu’avant, c’était pas clandestin. 
Le canal était à la même place. 
Calme. Vol lourd d’un canard 
rasant l’eau verte. S’asseoir au 
bord de l’eau, presqu’y tremper 
les pieds, parler, tant à dire, 
retendre le temps, le rassembler, 
le raccourcir, le concentrer, le 
dessiner, peindre cet entre-deux 
entre l’avant, la dernière fois, et là 
maintenant tout de suite, et les 
heures toujours trop courtes. Puis 
courir, prendre l’autobus, 
remonter Bolivar, la rue des 
Pyrénées, se jeter dans la rue des 
Rigoles, l’escalier, dire bonjour, 
s’embrasser, non, c’est le coup 
de coude, avec eux, rigoler 
quand même. De retour aux 
Charmettes. Avec Claire, refaire le 
monde, deviner le futur proche, 
démêler les possibles, les 
transpercer d’évidence.


C’était un lundi. J’ai fait la 
connaissance de Flo, nous nous 
sommes rencontrées sur les 
réseaux sociaux, connivence de 
combattantes. Brioche, confiture 
et thé au sept épices. Tandis que 
le thé infuse, les idées fusent, se 
disent et se déploient, avec 
gourmandise et passion. Le 
plaisir des rencontres en chair et 
en os. Et les bises qui sont 
aujourd’hui des actes 
révolutionnaires. Qui l’eût pensé ?


C’était un dimanche, il y avait un 
vent frais, une envie de forêt, 
d’herbe folle, de soleil sur ma 
peau. J’ai pris ma bicyclette, suis 
allée faire un tour au marché. 
Pourtant, le frigo était plein. C’est 
que c’est pas une question de 
frigo vide ou plein. C’est que 
c’est un plaisir d’aller au marché. 
D’abord pédaler le long de 
l’Yvette, contourner le lac, puis 
me glisser sous la halle entre les 
étals colorés de fruits et de 
légumes, faire quelques 
emplettes, blettes, roquettes et 
pommes de terre, thym, sauge et 
champignons, et puis, une fois 
mes Twinpick remplis... aller boire 
un café chez Elena. Elena, elle a 
eu la bonne idée de faire buvette. 
Elle est formidable Elena. 
Toujours souriante et dévouée, 
aux petits oignons avec sa voix 
douce et gouailleuse. Chaque 
dimanche, davantage de monde 
devant le comptoir étroit et 
chaleureux sur le flanc déplié de 
son camion, ouvert aux buveurs 
de temps qui passent. On se 
reconnaît. On se sourit. On 
écoute les vies se raconter. On 
retrouve cette douce sensation 
d’être au monde, sans rideau, 
chacun baisse sa garde, l’alcool 
aidant les uns, ça devient la 
franche rigolade et les « vous » 
s’oublient et les langues se 
délient et on se prend à retrouver 
le goût d’la vie d’avant. 

Et le temps file, comme toujours. 

Avec ces mesures de couvre-feu. 
Ne pas penser aux mesures, 
penser à la nature, à la musique, 
à la beauté, à l’art. 

Suis repartie sur mon vélo, ai 
remonté le cour de l’Yvette, en 
sifflotant jusqu’à Courcelle.

Aux Charmettes où je passe mes 
jours et mes nuits, les jours se 
ressemblent probablement 



davantage. Ils se rassemblent 
aussi, autour de moi. 

Est-ce que la ressemblance des 
jours rallonge le temps ? Le 
raccourcit ? C’est une question 
que je vous pose.


Le temps est élastique et se 
remplit de nos actions, de nos 
pensées. De nos répétitions qui 
conditionnent le rythme de nos 
vies. L’une des miennes, ces 
jours-ci était que je devrais écrire 
un édito. Un édito, c’est une 
paire de lunettes, un plat qui se 
découvre sur le menu des 
restaurants qu’il n’y a plus. Une 
mets, un vin qui se met en 
bouche d’abord avec les mots 
dont la suggestibilité pourra déjà 
faire saliver. Un édito, c’est un 
lieu de correspondance de vous à 
moi, autour du sujet : « les 
nouvelles des temps covidiens », 
en les regardant autrement, de 
plus loin, pour les recadrer à ma 
façon, pour dire pourquoi. 
Pourquoi cette forme. Pourquoi 
cet objet. Pourquoi le fil d’Ariane. 
Une ouverture du fil plus 
personnelle. Je me disais que ça 
manquait. 


Depuis l’arrivée du Coronavirus 
dans notre quotidien, le vôtre, le 
mien, celui de chaque terrien de 
(presque) tous les coins du 
monde, je n’ai eu de cesse de 
faire des recherches sur le Covid 
et tous ses à-côtés ; le 
storytelling de l’actualité me 
restait en travers de la gorge. Je 
creusais des lignes qui devinrent 
tunnels, je bâtissais des ponts 
entre divers champs de 
connaissance... Je dialoguais 
principalement avec moi-même 
car personne, au départ n’avait 
envie d’aborder avec moi, le 
versant que je m’étais choisi : 
celui du scepticisme, celui de la 
reconnaissance d’une 
dissonance cognitive, d’une 
mascarade, d’une mise en scène 
dont le jeu morbide consistait 
prioritairement à compter les 
morts. 


J’ai ingurgité des datas, des 
discours médicaux, biologiques, 
anthropologiques... J’empruntais 
des chemins de traverse, je 
m’écartais tant de la doxa 
officielle qu’il me devenait de plus 
en plus difficile d’échanger sur le 
sujet avec mes proches. 


Heureusement, il y avait 
Jacqueline en Californie et Claire 
à Gif-sur-Yvette ! Nos certitudes 
ont grandi ensemble, s’appuyant 
sur des pans de connaissance 
que nous découvrions 
parallèlement, que nous nous 
partagions, avec un vif intérêt. Ce 
sujet terrifiant, s’il nous effrayait, 
nous passionnait aussi. Nous le 
regardions bien en face. Nous 
comprenions qu’il y était question 
de destruction, mais pas de celle 
dont nous bassinait les médias. 
L’humain nous semblait attaqué 
de toute part par une force 
mondiale grandissante, 
oppressante, mais pas par un 
virus. 


De temps en temps, j’envoyais 
aux uns et aux autres, à ceux que 
j’aimais, des signaux d’alerte, des 
tweets, des articles de presse, 



des interviews. La sauce ne 
prenait pas. Je faisais choux 
blanc. La conversation butait, 
s’escamotait, se perdait, se 
poursuivait à reculons puis 
chacun finissait par dresser 
contre l’autre des murs de 
certitudes d’où jaillissait toujours 
la flagrance de 
l’incompréhension.


Je recommençais un autre jour, 
essayant de trouver une brèche 
pour partager la dissidence de 
mes points de vue.


Puis il y eut cette question :


« Pourquoi ne ferais-tu pas un 
journal ? »

Ce défi m’a été lancé très 
amicalement. Comme une 
évidence. (Le lanceur se 
reconnaîtra) Je me suis emparée 
de cette question, dont la 
réponse est contenue dans 
l’objet même du fil d’Ariane et 
sans relâche, avec opiniâtreté 
même, deux mois durant jusqu’à 
aujourd’hui, j’ai écrit chaque nuit 
un fil d’Ariane. 


Les élections américaines 
Tout est parti de ma double 
lecture franco-américaine et du 
regard que je pouvais porter - de 
ce fait - sur les élections 
présidentielles aux États-Unis par 
temps de Covid. 


Le point de départ était donc les 
élections américaines que je 
pouvais raconter par le menu. 
Elles sont terminées me direz-
vous. Eh bien apparemment, oui. 


Mais.


Historique d’un confinement 
sceptique 
J’ai passé le premier confinement 
aux États-Unis où j’étais alors. 
Depuis Portland dans l’Oregon, je 
suivais l’épidémie Covid d’abord 
en France et aux États-Unis puis 
aux quatre coins du globe.


Aux États-Unis et dès l’apparition 
du virus, Trump commanda un 
million de doses 
d’hydroxychloroquine tandis 
qu’en France ce médicament de 
70 ans d’âge faisait l’objet de 
polémiques qui me parurent vite 
suspectes. Je connaissais bien 
ce médicament pour l’avoir pris 
de nombreuses fois en tant 
qu’anti-paludéen et ce débat me 
sembla déplacé. Ceux qui n’en 
voulaient pas n’avaient qu’à ne 
pas le prendre mais qu’ils laissent 
les médecins prescrire à ceux qui 
en voulaient. Pour moi, c’était plié 
et il n’y avait pas de quoi casser 
la patte à trois canards.


Un deuxième fait attira mon 
attention : Trump décida de ne 
plus financer l’OMS. Cela me 
surprit mais surtout me ravit. Car 
la question me taraudait depuis 
longtemps : comment nos pays 
pouvaient-ils suivre aveuglément 
les recommandations d’un 
organisme financé à 80% par 
l’industrie pharmaceutique 
(financements privés) dont 10% 
(la plus grosse part) par Bill 

Gates ? Comment nos pays 
pouvaient-ils confier notre santé à 
un conglomérat pétri de conflits 



d’intérêts ? Comment une telle 
démarche pouvait-elle ne pas 
être foncièrement suspicieuse ? 
Pourquoi si peu de personnes 
s’en indignaient ?


Deux faits, deux actions de 
Trump que je ne pouvais que 
saluer. Deux faits qui allaient si 
mal avec le personnage grossier-
vulgaire-éructant que je 
connaissais tel qu’il était dépeint 
dans la presse mainstream.


Et puis cela s’est conjugué avec 
ma perception du Covid qui allait 
à contre courant de ce que disait 
la presse.


À toute maladie, un remède 
voire plusieurs 
Quand des pays interdisent les 
remèdes qui soignent, ne faut-il 
pas mener la réflexion un peu 
plus loin ? Observer les uns et les 
autres, ceux qui soignent et ceux 
qui s’érigent contre tout 
traitement (apparemment 
efficace) - comme si cela allait de 
soi - et de surcroît, en se drapant 
de mauvaise foi ? Cela 
transparaissait de manière 
flagrante en observant les datas 
du monde entier : les pays qui 
affichaient peu de décès Covid 
utilisaient les médicaments 
« interdits » chez nous. Il y avait 
donc des pays, des chefs d’État 
et des médecins qui soignaient et 
d’autres pas. Et Trump faisait 
partie de ceux qui « soignaient ».


La lecture binaire « gauche-
droite » ou « démocrates-
républicains » n’était plus 
éclairante. Il y avait ceux qui 
soignaient (ou qui permettaient 
l’accès au soin) et ceux qui ne 
soignaient pas.


Trump a mis à la portée des 
Américains l’hydroxychloroquine, 
un médicament peu coûteux (4 $ 
la dose) et efficace quand dans 
d’autres pays, l’accès au soin 
était remplacé par des mesures 
sanitaires coûteuses (Remdesivir 
entre 2000 et 4000 $ la dose)  et 
mortifères qui ne firent 
qu’amplifier le nombre de 
malades et de décès. Vous me 
rétorquerez qu’il y a un nombre 
significatif de décès Covid aux 
États-Unis. Oui et non. Cela 
dépend des États. Il y a les États 
démocrates et les États 
républicains et dans les États 
républicains, il y a des hôpitaux 
« démocrates » qui ne donnent 
pas accès aux médicaments qui 
soignent (hydroxychloroquine, 
ivermectine...) et d’autres 
républicains où les patients ont 
accès à ces traitements efficaces.


Lors du premier confinement, je 
me suis interrogée sur la place de 
l’artiste par temps de crise, réduit 
au silence par le confinement. 
L’art et la culture, non essentiels. 
Il y avait tant à dire sur cet état de 
fait. J’ai d’abord imaginé une 
forme et j’ai créé une œuvre 
filmique « Peintures à écouter », 
de courts films mêlant voix, texte, 
main, image, peinture et musique 
pour partager de manière 
sensible mon ressenti sur ce que 
deux milliards d’humains voire 
davantage étaient en train de 
vivre - simultanément.




Puis il y eut un deuxième et un 
troisième confinement.


Et puis, ce défi, cette envie : faire 
un « journal » ; dérouler ma vision 
des événements, avec le fil de 
« mes » informations, des 
informations que j’allais choisir, 
trier, filtrer, agencer, mettre en 
perspective, à ma façon. 


Chaque jour, depuis le 10 janvier 
2021, j’ai envoyé 
quotidiennement des nouvelles, 
depuis presque deux mois pour 
les premiers récipiendaires. Ce 
fut d’abord par texto sur 
Whattsapp puis sur Telegram, 
ensuite j’ai adressé mon fil par e-
mail depuis mon adresse 
personnelle, puis avec l’adresse 
du collectif que nous avons créé 
avec Claire, « citoyens humains ». 
Puis, l’espace de stockage de 
« citoyens humains » fut saturé. 
C’est qu’ils sont fournis, mes fils. 
Mine de rien, ils pèsent lourd ! 
Alors je vous les envoie à 
nouveau depuis mon adresse 
personnelle, toujours dans une 
version bêta, avant une forme 
plus aboutie, de type blog qui 
s’élancera à l’assaut du plus 
grand nombre. Pour l’instant, 
vous êtes donc les seuls à 
recevoir ce fil encore confidentiel, 
vous, une petite soixantaine de 
personnes, des proches et des 
sensibles aux temps incertains 
que nous traversons.


Le fil. J’ai modifié son nom, est 
devenu « le fil d’Ariane ». Je 
m’appelle Ariane. Je n’ai eu qu’à 
tirer le fil. À le démêler.

J’en ai façonné la forme générale, 
avec une rapide feuille de style 
pour qu’il vous soit le plus 
agréable à lire, le plus lisible et 
repérable, tout en restant simple.


J’ai créé au fil du temps quelques 
rubriques, j’en ai ajouté d’autres 
parce j’avais envie de partager 
avec vous mes points de vue sur 
plusieurs thématiques. La 
rubrique « Culture » qui a déjà 
pointé le bout de son nez 
reviendra ! Film, musique, théâtre, 
lecture, photo, dessin, peinture, 
poésie... Évidemment :-)


Vous l’aurez peut-être perçu au fil 
de mes envois, je suis (du 
verbe suivre) une ligne éditoriale 
qui se place en contre point de 
l’actualité telle que vous pourriez 
l’entendre ou la lire dans les 
médias mainstream.


Complotiste ?

Je combats le terme 
« complotiste » qui s’apparente 
pour moi au point Godwin (avant 
c’était « nazi »).


Les mots sont importants. Ils 
peuvent induire des contresens, 
des contreforts, des zones 
interdites. Le mot « complotiste » 
est dangereux en ce sens qu’il 
empêche la pensée critique de 
s’exercer, c’est la raison pour 
laquelle je me battrais toujours 
contre cette étiquette 
réductionniste.


Selon moi, il n’y a pas une vérité 
mais des vérités ; la part factuelle 
d’un événement est souvent 



discutable. Prenons un accident 
de voitures. Vous êtes l’un des 
témoins. Il y en a quatre. Aucun 
des témoins ne connaît les 
acteurs de la scène de l’accident. 
Vous êtes amené à témoigner 
ainsi que les trois autres témoins. 
Pensez-vous que les quatre 
témoignages seront identiques ?


Cette scène de l’accident est une 
parfaite métaphore du champ du 
politique.


Pour le dire autrement, mon 
souhait le plus cher avec le fil 
d’Ariane est d’éveiller votre 
pensée critique. Ne croyez pas 
un traitre mot de ce que j’écris. 
Je ne détiens aucune vérité. Ne 
croyez personne car personne ne 
détient la vérité. Pour le dire à 
l’envers et si les événements que 
nous traversons vous interrogent, 
n’hésitez pas à mener vos 
propres recherches et à 
m’informer à votre tour.


À mon sens, se joue actuellement 
des scénarios de nature à pouvoir 
changer le cours du monde, ou 
du moins celui de nos vies. 


C’est mon point de vue. Il est 
fondateur de mon désir de 
partager avec vous le fil d’Ariane.


Il y a sur terre une multitude de 
points de vue - dont le vôtre - qui 
forment la diversité et la richesse 
du monde. 


N’hésitez pas à m’écrire et à me 
dire ce que vous pensez du fil 
d’Ariane. C’est le sens de cette 
version bêta. 

Si vous le lisez, s’il vous ennuie, 
si vous avez plaisir à le lire, ce 
qu’il vous inspire, si vous le 
trouvez trop long, si vous 
souhaiteriez y lire d’autres 
rubriques ou le transmettre à 
d’autres personnes. Dites-le moi 
aussi. Bien sûr, cela ne pourra 
que m’enchanter car si je me suis 
attelée au fil d’Ariane, et que je 
vous l’envoie presque chaque 
jour, pour que vous puissiez le lire 
au petit-déjeuner - je n’y arrive 
pas toujours - c’est mue par 
l’envie de partager mes points de 
vue, dans l’idée que c’est du 
partage des idées que naît le 
rassemblement des forces dont 
nous avons besoin pour changer 
le monde ! Donc, vous l’aurez 
compris, tout partage 
m’enchantera, sur le fil d’Ariane 
où sur tout autre sujet que vous 
auriez à cœur de partager avec 
moi.


Filer à l’anglaise. Filer doux. Filet 
mignon. Le goût des mots. Salé-
sucré-acide-amer. Umami. Aussi.

Les enfiler. Jouer avec. Encore et 
toujours. Jouer. Tout simplement. 


🧶🧶🧶
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